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PL : Du 29 Septembre au 10 Octobre, le site sera en
congé. Je vous souhaite à tous, une très bonne rentrée.
Comme dit Nanou : "Bravo et profite bien de tout ce
que la vie nous offre.". Bisous à tous.

28/9/11
Espagne 2013
Manu, Rose et Pierre, envisageons le 2ème rassem-
blement des anciens du Maarif, en Espagne dont le
lieu reste à déterminer durant la période de fin mai ou
début juin 2013.
Nous tiendrons compte bien sur des fêtes de l'
Ascension, Pentecôte, ou la fête des mères dans le
choix final. 
Vous serez mis au courant en temps voulu de la pério-
de, du lieu, et des tarifs en 2012.
Ce rassemblement se déroulera sur 4 nuits. Dors et
déjà nous vous demandons de vous préparer mentale-
ment pour ce grand rendez-vous en pensant au premier
qui a été pour nous tous un grand moment de bonheur.
Amitiés Maarifiennes. Manu. Rose. Pierre
PL : Voyez la nouvelle rubrique "Espagne 2013"

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Je sais, tu te prépares pour ton voyage, mais cela ne
fait rien, mon message peut attendre.
Je fais un petit retour en arrière, un résumé des nou-
velles des quelques mois précédents. 
Cette année nous avons voyagé. Au mois de mai,
sommes allés, Michel, mes deux filles, Marilyn et
Monique, et moi, au Canada, que nous avons quitté
en 1966 ; nous y étions retourné il y a quelques années,
excepté pour Monique. Voyage excellent, Montréal,
Québec et leurs environs. Mais un froid de canard, le
printemps était en retard. J'inclus deux photos prises à
50 ans d'intervalle, devant l'immeuble où nos demeu-
rions ; Marilyn à ma droite, Monique à ma gauche
(Marc nous a quittés en 1998).
Puis au mois de Juin, Michel et moi sommes allés en
Virginie chez son plus jeune fils ; nous avons fait un
voyage très intéressant, beaucoup d'étapes rappelant la
triste Guerre de Sécession.
Maintenant je n'ai pas de trop bonnes nouvelles. 
Ma fille Marilyn qui combat le cancer du sein depuis
deux ans et demi, s'en croyait libérée ; malheureuse-
ment il a atteint le foie ; on a découvert trois nouvelles
masses. Elle doit recommencer dans deux semaines la
chimio plus un traitement expérimental. Elle est très
optimiste et a un excellent moral. Il n'en est pas de
même pour moi. Comment ne pas se faire de souci ?
j'essaye de sortir de ma dépression, il le faut.
Il y a une semaine a été organisé un « Bingo
Party/Fundraiser » pour récolter des fonds en sa
faveur. La réponse a été formidable, environ 100 per-
sonnes y ont participé. 
C'est si réconfortant de voir comme elle est aimée et

appréciée, et cela met du baume au cœur. Espérons en
des jours meilleurs, mais ce sera long.
Bien sûr je fais mon petit tour sur le site, le « journal »
de Manu Muñoz – même si celui-ci est d'une plus
jeune génération – m'a rappelé de nombreux souve-
nirs. Dans les livres de bandes dessinées j'ai retrouvé
ceux que mon mari « dévorait » et que j'ai conservés. 
Merci Manu pour ce beau travail.
Pierrot, je te souhaite un bon voyage. Je t'admire pour
ton travail. Merci. Amicalement, Marie-Thérèse
Galindo-Chocron  (Californie, EUA).

Deux photos prises à 50 ans d’intervalle, devannt
l’immeuble où nousdemerions au Canada

Marlyn à ma droite, Monique à ma gauche
(Marc nous a quitté en 1998)

PL : Marie-Thérèse, nous pensons fort à votre famille,
à votre fille Marilyn.. Nous prions pour vous. Je mets
les 2 photos dans la rubrique "Vos souvenirs par nom
de famille" 

Rose et Alain Macia
Bonjour amisa Marrifiens. Me voici de retour de mon
séjour au Maroc que j'ai effectué avec mon mari et
quelques amis du quartier La Foncière qui pour la plus
part n' étaient plus retournés depuis 40 ans et c'est vrai-
ment un pèlerinage que nous avons fait.
D'abord Marrakech, Essaouira, excursion à Imlil, aux
cascades d'Ouzoud et soirée chez Ali, puis Casablanca
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où nous étions logés au Novotel près du port. 
C'est à pieds que nous atteint le quartier la Foncière,
après avoir longé le marché central et constatés que le
club de Basket l' USM n' existait plus.
La visite de ce quartier s'est faite dans l' émotion, et j'
écoutais mon mari et ses amis refaire le monde.
Le lendemain après avoir longé les plages des Zenatas,
Paloma, le Paradis de L' océan, Manesmane, pont
B l o n d i n nous sommes arrivés à cette magnifique plage
de Bouznika lieu où Alain et ses amis campaient, jouaient
au volley ou au foot (la plage est tellement grande).
Ensuite nous nous sommes plongés aux Habouz, ou
derrière les planches puis visités les lieux cultes
comme la brasserie cerdan (en travaux) Mers Sultan,
la corniche avec ses piscines Tahiti, Miami, Kon Tiki,
Sun beach et bien sur mon quartier Le Maarif que nous
avons fait rue par rue à partir du marché pour arriver
au Bd Danton et là où j' habitais rue Frédéric Mistral
et à la place de ma maison un super immeuble avec
piscine intérieure. 
En déambulant dans les rues marifiennes mes souve-
nirs sont remontés petit à petit et nous avons pensé à
vous tous car chaque rue, chaque immeuble e t
quelques commerces représentent pour nous tous de
beaux souvenirs et que dire de l' Eglise où ma pensée
au Padré a été très forte. C' est aussi le lieu où nous
nous sommes mariés il y a 40 ans.
Nous avons grâce à mon frère François pu prendre un
repas au CAFC (brochettes, salade du CAFC, keftas
etc....) dans une bonne ambiance et Mister Brochette
est toujours présent. 
Nous avons été invité chez un très grand ami maro-
cain de longue date que certains maarifiens doivent
connaître puisque SATEA a joué au basket au MAS. 
J' ai pu constater beaucoup de changement depuis
toutes ces années (bruit, indiscipline) mais malgré tout
c' est mon Maarif
J' ai tenu à revoir la plage de Tamaris. où j' ai constaté
un changement au niveau de la dune qui n' existe plus
puisque le sable a été volé pour des chantiers domma-
ge.., !!! j' ai aimé cette plage par contre la desserte est
restée intact. 
Je tiens tout particulièrement à féliciter les Marocains
pour leur accueil, gentillesse, et serviabilité, nous n'
avons ressenti aucune insécurité que ce soit à
Marrakech, Essaouira ou Casa. 
Voila le prochain voyage au Maroc sera le sud mais c'
est une autre histoire. Amitiés. Rose et Alain 

2ème mail de Rose :
Bonjour Manu. Je te félicite pour ton extraordinaire
travail de mémoire. Grâce à toi, les souvenirs perdus
par certains reviennent et nous font replonger dans ce
passé merveilleux que nous avons vécus. 
J'ai lu le texte avec grand plaisir et attend avec curio-

sité la suite de tes mémoires. Bravo encore. Bises à toi
et Marie Jeanne. Rose

3ème mail de Rose :
Bonjour 
1 - Photo prise à la tombée de la nuit du Novotel 
2 - notre petit groupe sur la plage de Bouznika à marée
montante (voir le trio de tête coté droit,
c 'est Rose et Alain). Bises. Rose 
PL : Les photos sont ans la rubrique ”Vos souvenirs
par nom de famille"

Dorian Agullo Ponce
Moi je prendrais soin du votre …. Amitiés. Dorian 
PL : Voir son pps sur le parachute

Sylviane Galindo
Cher Pierrot. Re-moi. Merci d'avoir poste la photo des
nouveaux mariés mais je suis curieuse de voir le nom
de Fernando Gutierrez attaché à la photo? 
Aussi je vois qu'en allant sur le site des noms de famil-
le mon nom est mal ecrit "Gralindo-Froesch
Sylvaine?”et non Galindo-Froesch Sylviane? 
Je sais que nous vous causons beaucoup de travail ....Si
cela vous était possible, j'aurai aimé voir la photo où je
suis accompagnée de mon fils et sa femme. Enfin,
encore sans obligation. Amitie Californienne Sylvian
PL : Bonjour Sylviane, Concernant le nom "Fernando
Gutierrez"; il est sur la photo que vous m'avez trans -
mise : Est-ce le nom du photographe ?
Concernant votre nom "Gralindo” à la place de
"Galindo" : c'est vrai, je viens de la voir dans la
rubrique "Vos souvenirs par nom de famille" : Je vais
demander à la personne qui a élaboré ce fichier, de
modifier votre nom, s'il trouve du temps? Mais vous
savez que dans le fichier suivant "Souvenirs des noms
par lettre G", votre nom est correct !
Concernant la photo de votre fils est bien elle est dans
le fichier "mariage-de-ma-petite-fille-Brittanie" qui se
trouve dans la rubrique "Vos souvenirs par nom de
famille", juste après "Noms de famille commençant
par les lettres Gal". Amitiés Maarifiennes

Jean-Antoine Guerra
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = f E R -
WhFUzoA

PL : Nous avons reçu des mails de Dorian Agullo-
Ponce, Michel De Fuentes, Jean-Antoine Guerr a ,
Francisco Iglesias, Georges Lacroix, Jose Pastor

27/9/11
PL : Gigi nous envoie la mise à jour des photos d'éco -
le du Maarif - Garçons. Merci Gilbert

Sylviane Galindo
Bonjour Pierrot et famille du Lien. Voila quelque
temps que je ne vous ai donné de mes nouvelles. 
Il faut dire que plus ou moins les jours et les semaines
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passent dans le train train familier.
Enfin tout de même il arrive d'avoir quelque chose de
spécial à raconter.
Tout de même je dois dire avant d'aller plus loin, que
pratiquement tous les soirs, je lis le Lien et les nou-
velles des uns et des autres. 
Pour ce qui est de mes nouvelles, il se fait qu'il y a
quinze jours, j'ai eu la joie d'assister au mariage de ma
petite fille Brittanie, fille ainée de mon fils Dominique
(mon ainé).  Cela a été une joyeuse occasion. Tout s'est
bien déroulé. Le thème de la fête était "Paris": Ma
petite fille m'avait demande certains de mes CD de
chansons et musique française et les avait enregistrés 
Donc pendant le repas nous étions bercé par les airs de
"chez nous". Les tables aussi étaient décorées de Tour
Eiffel et vues de Paris. Mon fils a même pu trouver une
pâtisserie Vietnamienne qui a fait une très belle Pièce
Montée (Croquembouche). Je dois dire qu'ici il n'est
pas coutume de faire ce genre de pâtisserie pour les
mariages. Tous les invités ont bien apprécie, car pour
diner nous avons eu droit à différentes crêpes. Une très
belle fête en famille et amis. Je me suis bien amusée. 

A part cela tout va bien chez les uns et les autres. 
Ma fille Nadine attend toujours sa nouvelle prothèse
après avoir subi une autre opération sur sa jambe
amputée, quand a sa fille Sylvie qui a déjà 20 mois,
elle fait des progrès de jours en jours. Elle est très pré-
coce et n'a pas besoin qu'on lui montre deux fois la
même chose... au contraire elle va nous en apprendre! 
Je lui parle en français et elle me comprend. Je vous
envoie quelques photos que peut être vous pourrez
mettre sur le Lien, à votre convenance bien entendu. 
Avec toute mon amitié, mes remerciements pour votre
t r a v a i l et aussi mes souhaits pour que vous ayez de
bonnes vacances je vous quitte pour cette fois ci. Encore
merci et bonnes vacances. Sylviane La Belledesi
PL : Toutes nos félicitations aux Jeunes Mariés. Nous
pensons à vous. Bisous Maarifiens. Pierrot 
Voir les photos dans la rubrique "Souvenirs familiaux
triés par nom de famille

Manu Muñoz
Encore un peu de boulot Pierrot, je ne sais pas si je t'ai
déjà envoyé cela, être une partie alors tu complètes.
PL : A propos des images des jouets : Je complètes ...

Une lectrice
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = f m M 1 Y-
3LDCM&feature=player_embedded

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Louis Casano,
Michel De Fuentes, Jean-Antoine Guerra, Andréa
Letanneur, José Pastor, Georges Prinzivalli

26/9/11
Gusano Fernand Sanchez

En fouillant dans mes photos d'armée, j'ai retrouvé
celle-ci,où le Père de Foucault a été tué, juste devant
cette chapelle. Beau non???? Bises à tous. Gusano

Carmen Cuny
Nous envoie les noms de toutes les personnes qui
étaient à la rencontre de l'Est, du M.A.S.
Voyez ou revoyez les photos dans la rubrique "Nos
Rencontres"

Manu Muñoz
Esta en venta, (en la parte alta de Calahonda) este
apartamento de 84.44 m?, más terraza, más par-
king , de dos dormitorios, dos baños, cocina equipada,
salón. Con muebles.
El precio de este hermoso apartamento en una urbani-
zación muy tranquila es de 135.000 y su venta es
urgente 
A vendre sur la partie haute de Calahonda appartement
de 84,44m2;, + terrasse, parking. 2 chambres à cou-
cher, 2 salle de bain, meublé, situédans une urbanisa-
tiontrès tranquille. Son prix est de  135000 et sa
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vente très urgente. Manu
PL : Voir les photos dans la Rubrique "Je donne - Je
Cherche"

Maryse Duarte
C'est très beau. biz de nous. Maryse
PL : Voir les pps : Notre Dame d'Afrique.

2ème message de Maryse :
Pierrot, Pourrais tu me dire globalement combien de
famille reçoivent le lien. d'avance un grand merci. Biz 
Maryse
PL : Ce n'est pas moi qui gère les adresses du Lien et
la distribution du Journal ; Il faudra que tu contactes
notre Présidente :
Germaine Bernabeu, 21, allée Ste Beuve - Le
Baudelaire - F-26000 Valence. Tél 06 87 24 75 81

PL : Pour le site, j'ai : 543 adresses Internet. 3'191
noms de Maarifiens. Bisous

Freddy Guerit
Laurie, et Guillaume au piano, hommage à Eddie
Mitchell avec le piano romantique. Bonnes vacances
Pierrot . a+

Manu Muñoz
Allez, un moment de détente en se rappelant de ces
belles chansons de notre époque ainsi que ces beaux
visages des jeunes d'avant, rien a voir avec maintenant
PL : Voir les pps : Années 60

PL : Nous avons eu des mails de Canario De Armas,
Louise Diamante, Jeannot-Antoine Guerra, Claudio
Ocana

25/9/11
Manu Muñoz

Autre chose qui n'a rien a voir avec ça, j'ai une copine
qui est partie assez jeune du Maarif, c'est la fille de la
caissière du Monte-Carlo, elle s'appelle Delia Galiana
et j'aimerais que tu mettes un message pour tous ceux
qui l'ont connue.
Qu'ils essaient de se mettre en contact avec elle, mais
pour cela faudra que tu mettes mon e-mail et moi je la
tiendrais au courant. Salut. Manu
Pierrot je corrige de suite ton titre "Souvenirs de mon
enfance au Maarif" parce que je ne veux pas que ce
récit soit personnalisé, car ces souvenirs ont été vécu
par nous tous, donc mon titre le plus approprie est "Ces
gamins du Maarif" ou ces "Sacrés gamins du Maarif”
Bon, Pierrot,je crois que c'est bon, maintenant, oui tu
peux le mettre avec les photos, car une fois plongé
dans cette lecture qui va nous ramener à plus de 50 ans
en arrière, et qui en se lisant va réveiller pas mal de
souvenirs peut être oubliés par certains. Ils vont se
trouver avec ces photos qui va sûrement leur donner
beaucoup de joie. Voila, donc tu peux le mettre, moi de
mon coté je vais attaquer la deuxième partie qui va être

sûrement plus courte.
PL : Nous mettons sur le site les premiers souvenirs
d'un Maarifien.. Vous verrez que cela vous rappellera
toute votre enfance.
Merci Manu pour ce travail de souvenirs. Je mets les
textes et les photos dans la sous-rubrique "Souvenirs
d'Enfance”de la rubrique "Plaisir de se retrouver” :
Bon voila je t envoie les couvertures des bouquins de
notre époque, ensuite je t enverrais nos quelques jouets
qu on avait également.

Je suis en train de préparer la deuxième partie "l'ado-
lescence de ces sacres gamins du Maarif".

Le 25/9/11
Sacrés gamins du Maarif 

(Par Manu Muñoz - 1946)
Quelle chance d'être nés au Maarif ou être venu très
jeunes et avoir eu la chance d'avoir profité de cette
enfance qu'on ne verra nullement ailleurs surtout avec
les temps qui courent.
Chaque rue était protégée par sa bande de petits
gamins et lorsque leur territoire était envahi par des
gamins d une autre rue, suivait alors une déclaration de
guerre, oui, on se déclarait la guerre, une guerre de
gamins armes jusqu'aux dents avec fusils, revolvers
(en plastique) avec leurs flèches, des tire boulettes,
branches de palmiers, arcs.
Enfin de vrais petits guerriers, mais bien sur c'était rare
quand on se tapait dedans, une fois face a face, on arri-
vait à négocier, et oui déjà si jeune, on savait négocier
notre sécurité.
Mais a part ça, il y a eu quelques accrochages et celui
dont je me souviens très bien c'était avec la rue du
Pelvoux, la oui il y a eu des coups, mais il n y a jamais
de blessés assez graves.

5

5



Lorsqu'on devait s affronter à une rue assez puissante,
on s alliait à d'autres rues pour les combattre. C'est
marrant les personnes âgées nous regardaient nous
déplacer avec tout cet armement enfantin bien sûr et
personne nous disait rien.
Bon les jeux de l'époque, franchement je ne sais pas
comment on a su les jouer, car je ne sais pas comment
on les a découvert ou qui nous les a fait découvrir.
Ces jeux ,la grande majorité se faisaient dans la rue,
car nous étions plutôt dehors qu'à la maison, c'est à
dire qu'à l'époque, il n'y avait pas beaucoup de voi-
tures, donc pas de danger et puis les jeux dans la rue
étaient plus divers, car ils se jouaient en groupe.
Nous étions les rois de la rue, ce qui donnait une gran-
de vie a la rue et au voisinage.
Bon, des jeux qu'il faut se rappeler, il y a :
Le fameux ”tu l'as, tu l'as perché”, notre également
fameux ”cache-cache” , ”cache- cache la boite”, (celui
qui payait, oui on employait ce verbe mais qui aurait
été plus logique cherchait, mais c'était comme ça !)
donc celui qui payait avait prés de lui, posée parterre,
une boite de conserve (vide bien sûr) et lorsqu'il com-
mençait à chercher, il devait s'éloigner de la boite : ce
qui permettait à ceux qui étaient cachés pas trop loin,
de venir en courant et mettre un coup de pied à la
boite, ce qui obligeait, celui qui payait, a revenir la
mettre en place ce qui donnait l'opportunité aux
autres de changer de cachette !!
Je continue, il y avait comme jeux également, ”à déli-
vrer”, ”ballon prisonnier”, ”au loup et la biche”,
”saute-moutons”, des fois on faisait presque notre por-
tion de rue à saute-moutons, on aurait dit un troupeau
de kangourous faisant sa randonnée,
Autre jeux : ”le tour de France” qu'on traçait sur la
chaussée et qu'on jouait avec des capsules de bou-
teilles de soda, qu'on allait chercher au champs de
l'école ou au prés des bars du boulevard Jean Courtin,
”1,2,3 feu”, ”au kine” (assez douloureux pour nos
petits doigts, car le kine qu'on avait taillé sur un mor-
ceau de manche de balai, venait assez fort lorsqu'il
était bien envoyé et surtout en tournoyant, ”la chasse
au trésor”, on laissait des messages un peu partout qui
menaient au trésor, notre fameux ”tchitcha la fava”,
”les patins à roulettes”dont les premiers venaient avec
des roues en ferraille, donc quel boucan lorsqu' on
patinait sur le trottoir, mais personne ne disait rien, on
était des gosses.
Ne pas oublier ”au gendarme et au voleur”, n o s
fameux ”noyaux d'abricots” : qui n avait son petit sac
plein, c'était notre fruit préféré car on savait qu'on allait
récupérer les noyaux sans devoir les gagner au jeu, qui
avait commencé par un tas de 4 noyaux qu'on devait
abattre, puis on se modernisa en employant une boite de
chaussures (je ne sais plus si c'était de ”Derby ou Bata”)

dans lequel on faisait des trous de plusieurs dimensions
et on devait introduire les noyaux à l'intérieur.
Et nos ”billes”, qui ' avait comme pour les noyaux d
abricots, son petit sac plein avec des billes jeux très
belles qui furent par la suite détrônées, par les billes en
agate encore plus belles.
Un des jeux que je me souviens s appelait le ”glou-
glou”, on creusait un trou dans la terre et les billes
devaient entrer et après il fallait les faire sortir, mais là,
je m'en souviens pas trop bien de la règle du jeu.
Il y avait aussi les socles des arbres de l'école du Maarif
: là oui, on devait faire sortir la bille de l'adversaire à
l'aide de notre bille. Le ”jeu des osselets”qu'on allait
récupérer chez le boucher du coin, il y avait 4 faces et
chacune avait son nom et sa ponctuation,
Je ne me souviens que de 2 noms, chien et miche ou
niche, les autres je ne m'en souviens pas, je crois que
la meilleure ponctuation, était chien.
Il y avait aussi un jeu avec ”5 petites pierres” qu'on
avait presque formé en les limant grâce au bord de trot-
t o i r, et la seule phase de ce jeu que je me souviens,
c'était qu'à un moment donné ,on faisait un pont avec
notre main gauche et on jetait par derrière, les petites
pierres, on en prenait une et l'adversaire en choisissait
une autre, bien sûr il prenait celle qui était le plus prés
de l'entrée du pont car le jeu consistait a jeter en l'air la
pierre qu'on avait pris et faire entre les autres une par
une dans le pont sans toucher la pierre qui avait eété
choisie par l'adversaire et en dernier, on la rentrait.
Des fois la position des pierres faisait qu'on pouvait d
un seul coup faire entrer toutes les autres pierres sauf
celle qui avait été choisi et qu'on entrait en dernier.
Puis il y avait aussi le ”jeu des métiers”, ”Jacques a
dit”, (de ce jeu ce qu'on aimait le plus c'était au
moment d'exécuter les gages qui nous avaient été don-
nés pour avoir perdu et le gage qu'on aimait le plus et
qu'on trouvait jamais de problème à faire, c'était lors-
qu'on devait faire un bisou à telle ou telle fille.
Autres jeux : Notre fameuse ”toupie” dont notre jeu
préféré à part de la prendre dans la main lorsqu'elle
tournait, c'était d'éclater la toupie du compagnon, sans
oublier la toupie arabe qui un fois lâchée, il fallait la
fouetter pour qu'elle continue à tourner, elle avait une
forme différente des autres, puis après arriva ces
grosses toupies mécaniques avec sons et lumières.
Qui ne se rappelle pas du ”téléphone” qu'on faisait
avec des boites de conserves reliées par une ficelle, on
employait surtout des boites de cirages, car elles
étaient moins profondes et on devait mieux entendre,
mais franchement maintenant je ne me souviens plus si
c'était vrai qu' on entendait ou si c'est l'autre, qui était
en face parlait trop fort et on s'entendait.
Je vais citer le ”collin maillard”, mais ce n'était pas un
jeu du niveau de ces gamins, cela faisait un peu fillet-
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te, mais on y jouait quand même.
Les duels qu'on faisait en montant un compagnon à
”bouriquette”, et le jeu était de se faire basculer.
Nos fameuses ”charrettes à roulements” avec 4 et
d'autres avec 3 roulements (et je me demande où on se
démerdait les roulements, comment on faisait pour
percer les planches et mettre des boulons avec écrous
et rondelles.
Il y avait aussi le ”Je déclare la guerre” , c'était un
grand carré qu'on traçait, sur la chaussée et qu'on le
divisait suivant le nombre de joueurs qu'il avait et cha-
cun mettait le nom du pays de son choix. Celui qui
payait devait a haute voix déclarer la guerre à un de ces
pays, et tout le monde devait se sauver sauf celui qui
occupait ce pays qui devait sauter au centre du jeu et
dire STO P et tous les autres de Puis le jeu du ”béret”,
le ”jokari”, pas facile pour des gamins à taper 2 fois de
suite, sur la balle, on passait plus de temps à dérouler
l'élastique, de la raquette, que d'envoyer la balle.
s arrêter. La il cherchait le plus prés, mais ne pouvait
faire plus de 3 pas pour arriver a lui, s'il y arrivait il
avait gagné la guerre a ce pays, et sinon c est ce pays
qui lui gagnait la guerre !!!
Nos ”cerf-volants” que l'on faisait avec du papier et
des roseaux et qu'on collait avec de l'eau et de farine,
autre chose comment on a su que la farine+eau ferait
de la colle !!
Il fallait quand même savoir équilibrer les 3 ou 4
cordes en forme de triangle qui donnerait une bonne
stabilité au cerf-volant une fois en l'air. Pour la queue
nos mères, se chargeaient de nous procurer des restes
de tissus.
Dommage que la plupart terminaient leur vol dans les
fils électriques.
On faisait également des ”parachutes en tissu” : on
attachait un soldat de plomb, là aussi, il fallait bien
ajuster les cordes pour que le soldat tombe le plus droit
p o s s i b l e .
Et puis bien sur nos ”avions et fusées en papiers” que
l'on décorait et qui planaient très bien (jusqu'à présent,
j'en fais pour mes petits fils).
Notre fameuse ”tire boulette” qu'on faisait avec des
branches en forme de Y, sur laquelle on montait des
élastiques carrés qu'on achetait chez le droguiste du
coin et pour le cuir de la prise de la pierre c'était le cor-
donnier de l'autre coin, qui nous fournissait le cuir et
nous, on le découpait.
Ceux qui l'ont passé assez mal avec nos tire-boulettes, à
part nos pouces qui étaient en ligne avec la sortie de la
pierre, ce sont les lampadaires de l'école du Maarif qui ont
du être soulagés lorsque nous sommes partis au collège.
On avait à l'époque ”des pierres à feux” que l'on lan-
çait par terre ou sur les murs et à chaque contact faisait
une petite explosion.

On avait découvert, vu que nous étions toujours a la
recherche de nouveautés que ces pierres, si on les frot-
tait sur nos mains, nous les rendaient phosphores-
centes, mais il fallait le faire dans un endroit sombre.
Nous faisions aussi des collections : à part des "
timbres” et les ”porte-clefs” , parce qui n'en avait pas
une, c était celle des ”bouchons de sodas” avec les-
quels on faisait des jeux et même des "pins” et c était
d'enlever délicatement la partie en liège, mettre le bou-
chon à l'extérieur d une chemise ou d'un tricot et la
partie en liège à l intérieur, avec laquelle, on faisait
pression sur la partie qui était a l'extérieur et cela res-
tait ”collé” à notre chemise !!
Qui ne se rappelle pas de nos ”boules puantes” que l'on
mettait en classe et puis ces petites ”boulettes” qui
tombaient des arbres qui étaient sur le chemin de l'éco-
le, on prenait un grand plaisir à les écraser, et les boites
de conserves que l'on mettait au centre de la chaussée
et à l'intérieur un ”pétard” qui la faisait sauter dans les
air avec un bruit sourd.
Et nos ”carabines” que l on faisait avec des branches
de palmier, on avait encore comme munition des ron-
delles de chambre à air et avec un système de gâchet-
te et un clou que l'on mettait a l'extrémité de la
branche, faisait une arme redoutable surtout pour les
jambes, nous qui étions toujours en pantalons courts
(shorts) et puis nos carabines à plomb (Diane) que
lorsque nous étions en panne de munition, on utilisait
de la mie de pain, également assez douloureux pour
nos petites jambes.
Je me rappelle aussi mais vaguement d'un engin que
l'on faisait avec une bobine a coudre vide, on lui faisait
a l aide d un canif des petites entailles sur les 2 dia-
mètres et dans le trou central on passait un élastique et
au mettait un genre d'axe ce qui nous permettait de
tendre l'élastique et lorsqu' on le lâchait par terre, cela
avançait et était capable de grimper n importe quel
obstacle de petite hauteur.
Dans nos inventions il y eut aussi un ”revolver” que l
on faisait avec un boitier (?) et des épingles à linge et
les munitions étaient également des rondelles de
chambres air.
En parlant de chambre à air qui ne se rappelle pas de nos
”bouées” qui n'étaient autres que des chambres à air de
camion et sentait fortement le caoutchouc et avec son
énorme valve au centre dont nos petits corps en savent
quelque chose lorsqu'on plongeait dans son intérieur.
On avait trouvé aussi un jeu que l'on faisait avec une
allumette (”chariot”) sur laquelle on entourait sur le
phosphore un morceau de papier métallisé que l'on
trouvait sur le goulot des bouteilles de vin et en le pla-
çant sur un rebord de fenêtre : on l'allumait et l'allu-
mette sortait éjectée au moins a 2 mètres en faisant une
petite explosion.
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Toujours dans le même sujet, on avait un jeu que l'on
faisait en remplissant ”un tube d'aspirine d'eau” et que
l'on bouchait, qu'on mettait sur un support et une bougie
allumée en dessous qui lorsqu'elle avait évaporée toute
l'eau du tube, expulsait le bouchon assez fort sur des sol-
dats qu'on avait mis en face avant d allumer la bougie.
Et voila, on était content, et on recommençait.
On avait aussi inventé à l'aide d'une feuille de papier
une sorte de ”pliage” qui terminait pas 2 bouts que l'on
prenait avec le pouce et l index d'une main, et qu'on
agitait violemment de haut en bas, ce qui faisait que ce
pliage s'ouvrait en faisant un bruit assez fort, des fois
si fort que tout l'ensemble se déchirait.
Il y avait aussi un autre jeu fait à l'aide d une feuille
pliée en plusieurs morceaux et qu'on appelait la
”cocotte”, où l'on introduisait nos 2 pouces et index de
chaque main et qu'on articulait dans un sens et dans
l'autre sens et cela ressemblait à un bec de poule qui s
ouvrait et se fermait, d ou le nom, la cocotte.
Autre jeu de feuille pliée, les ”8 faces” : A chaque
ouverture apparaissait 4 faces avec une couleur chacu-
ne et la même chose dans l'autre position et en dessous
de ces 8 faces avec les 2 positions, il y avait des noms
de filles si le jeu était fait par des garçons et de garçons
si le jeu était fait par des filles. Alors on demandait à
quelqu'un de dire un chiffre, alors on articulait la
cocotte dans un sens et dans l autre jusqu'arriver à ce
chiffre choisi, et là on montrait les 4 faces avec ses
couleurs et on disait de choisir une couleur, et au des-
sous de cette couleur choisie on découvrait le nom du
garçon ou de la fille en question.
E t aussi le temps que l'on passait a faire nos ”scoubi-
dous”, tout d'abord en carrés, après les ronds et torsades
et ensuite lorsqu'on était des professionnels dans ce tra-
vail, on en fit même avec des billes a l'intérieur. Puis
aussi nos ”yoyos” et ”diabolos” où il fallait quand
même avoir une certaine adresse. Sans oublier égale-
ment nos ”jeux de tables” comme celui de l' "oie”, des
”chevaux”, du ”monopoly”, ”mykado”, ”cartes” comme
le ”7 et demi”, la ”bataille” et le ”jeu des 7 familles”
Qui n'a pas eu ses petits ”cowboys” avec leurs chevaux
et forts, du genre de Rio Bravo et ses ”indiens” avec
leurs tentes et leurs totems.
C était la vrai guerre, mais on s arrangeait toujours
pour que ce soit les cowboys qui gagnent, malgré que
moi j avais un grand penchant pour les indiens, leurs
costumes en daim, leur maquillage, leurs chevelures,
leurs têtes bronzées, etc....
Qui n a pas eu sa première ”harmonica” en plastique il
y en avait de plusieurs couleurs, mais pas la suite arri-
vèrent les autres plus sophistiquées avec piston d'ac-
compagnement.
Et puis ce jeu qui était un petit aéroport ou un ”avion”
après avoir été remonté à clé et qui était tenu par un fils

de fer rigide le faisait tourner autour et on pouvait
même lui faire des loopings.
Qui n a pas eu son ”garage” avec étage, avec pompe
à essence et sa rampe ou son ascenseur pour descendre
les voitures, toutes des marques Dinky-Toys.
Son ”train”avec remontoir à clé, puis par la suite, son
train électrique qui laissait une puanteur à charbon
brulé dans la pièce
Et le ”tir a pigeons” qui était sur un trépied avec 4 bras
articulés sur lequel se trouvaient 4 pigeons tenus par
une charnière et après l'avoir mis en rotation grâce a un
remontage à la clé , on se mettait a une distance d envi-
ron 2 m et a l aide d une carabine à flèches on devait
abattre les pigeons.
Puis bien sur parler de nos ”trottinettes” en bois, plus
tard en sorti une métallique avec une pédale sur la pla-
teforme ce qui nous permettait avancer en appuyant
sur elle sans mettre les pieds à terre
Et puis bien sur nos grosses ”voitures” en tôle et à
pédales, où il fallait faire attention de ne pas se couper
il y avait des bavures partout, et aussi nos ”rameurs”.
Et puis nos petits vélos auxquels on avait réussi a
mettre une petite musique plutôt emmerdante pour les
voisins qui était d'épingler sur la fourche un morceau
de carton qui au passage des rayons lorsqu'on avançait,
faisait un son du genre de claquettes et encore plus fort
si on le faisait sur les 2 roues.
On avait réussi aussi à retourner les potences de nos
vélos, ”zamma” les Rumis des gamins (Rumu = Nom
donné aux chrétiens et généralement aux Européens
par les musulmans)..
On jouait aussi avec une jante de vélo, le ”cerceau”
que l'on promenait dans toute la rue grâce à un fil de
fer rigide et coude qui nous permettait la guider avec
beaucoup d'adresse.
Il ne faut pas oublier notre fameux "marteau -ciseaux”
(marteau, feuille, puits et ciseaux).
Il y avait aussi un jeu ”le couteau”, que l'on faisait sur
la terre en traçant un rectangle et à l'aide d'un canif on
devait le planter puis tracer des portions en y mettant
notre initiale.
Le gagnant était celui qui avait le plus de portions avec
son initiale.
Je me rappelle d un jeu qui se faisait avec une ”ficel-
le” et qui se faisait avec les mains et surtout les doigts
on y formait des genres de figures et on pouvait être
aidé par quelqu'un qui les prenait sur 2 points diffé-
rents et donnait une autre forme.
Il y avait aussi une farce que l'on faisait c'était de par-
ler avec un camarade et de le distraire pendant qu'un
autre camarade se mettait derrière lui à quatre pattes et
on avait qu'à le pousser pour qui tombe à la renverse ”le
pousse-pousse”, et puis ce jeu spontané qu'on faisait en
disant, le ”dernier qui arrive” à tel endroit est un ....,
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alors pour ne pas être ce dernier et être ce ...., on avait
intérêt a courir, et l'autre pris d'une décision rapide, on
signalait un des camarades, on disant ”Gazpacho” et
tous les autres d'essayer de lui baisser les pantalons.
Comme nous étions toujours dans la rue, notre jeu pré-
féré était de jouer au ”foot”, On mettait des blocs de
pierre comme but, en pleine rue et les pauvres voitures
qui passaient par la devaient les esquiver. On jouait
avec presque n importe quoi, des balles de tenis, des
ballons de petits diamètres, car nos ballons on les gar-
dait pour jouer dans les champs, et en plus dans la rue
c'était trop dangereux : on les gardait soigneusement à
la maison après leur avoir passé une couche de suif
qu'on avait été cherché chez le boucher.
On jouait également avec des balles faites avec des
chiffons enrobes de rondelles de chambres à air, et
même avec des boules de billard.
Lorsqu'une de ces balles entrait dans un égout, on avait
trouvé, et oui on se démerdait à trouver toujours une
solution qui était de prendre une ceinture, de la boucler
et la passer par l'entaille du couvercle. Un de nous s'al-
longeait par terre, mettait son petit bras à l'intérieur de
l'égout avec une pierre dans la main, qu'il essayait de
placer dans l'anneau fait par la ceinture et la on levait
doucement jusqu'à ce qu'elle soit plaquée contre le
couvercle et là, on se mettait à plusieurs pour lever le
couvercle car il pesait assez.
Mais que c était assez écœurant de mettre le bras dans
un égout à cause des cafards et rats : il n'y eut jamais
de problèmes, même eux, nous connaissaient, dans
notre rue.
Et nos ”feux de la Saint Jean” : tous ces petits gamins
pas plus haut que 3 tchumbos (Un Chumbos est géné-
ralement connu comme figue de Barbarie), aux
champs de l'école, parmi les broussailles, les orties, les
couleuvres et les scorpions en train de couper des
fagots, les amonceler et les trainer jusque dans la rue,
prés à être brulés dans la nuit.
Je me rappelle le lendemain il y avait un cratère à l'em-
placement du feu de la veille.
Mon dernier feu saute de Saint Jean, fut en 1967 à
”Dar Bouazza” sur le parking de Jack-Beach.
Bon, il y avait aussi nos jeux au patronage à part ceux
qu'on faisait dans la cour avant que le Padre nous
réunisse, c'était le ”drapeau double” et le ”drapeau
simple”.
Il y avait un autre jeu mais celui on le faisait au
champs de l'école, c'était celui des ”plaquettes” qui
avait un numéro et qu'on mettait sur le front ,il y avait
2 équipes et on était lâché dans la broussaille du
champs de l'école, et le jeu était de se cacher et essayer
de voir les numéros que portaient les adversaires on
leur disant a vive voix, si c'était bon, on lui enlevait la
plaquette sinon, s'il y avait erreur, on lui donnait la

notre.
Lorsqu'on se trouvait face à face avec un adversaire, il
fallait se mettre à quatre pattes, pour empêcher que
l'on voit nos numéros et là, on rampait puis on sortait
en courant.
Pour les gagnants du jeu, c'est à dire l'équipe qui avait
ramassé le plus de plaquettes, il y avait comme récom-
pense, de la pastèque ou de la grenadine qu'on mettait
dans une grande bassine et à laquelle on ajoutait la gre-
nadine, pouah!! C'était dégueulasse, trop d'eau pour si
peu de sirop et en plus de l'eau chaude
Je ne sais pas si quelqu'un se rappelle, je pense que oui,
les parties de ”baseball” (et oui du baseball à environ 10
ans à peine) que l'on faisait sur le parking en goudron
donc rugueux, de l'époque du stade Marcel Cerdan, et
attention les chutes la dessus, ce n'était pas marrant !!
Au patronage, on avait une sacrée ”bibliothèque” : on
trouvait toutes sortes de bouquins de l'époque et un
endroit avec plein de "jeux de tables”, et pour ceux qui
aimaient le "ping-pong” ils étaient bien servis, il y
avait je crois 2 ou 3 tables.
Au patronage, je me souviens, un jour nous fîmes un
tournoi de ”fronton” et on jouait sur le grand mur de l
entrée, je jouais avec Jean-Louis Casano et nous per-
dîmes la finale contre des jeunes plus âgés que nous,
un était Nene Soler et l'autre je m'en souviens plus.
Notre trophée, pour être arrive a la finale, fut une bou-
teille de quart Ricles qui fut offert par le bar du MAS.
(Maarif Association Sportive)
Je me souviens aussi, lorsque le Padre nous réunissait
sous le préau et nous racontait de belles histoires à épi-
sodes, on était tous assis par terre et sur les escaliers 
Que nous étions beaux avec nos petits uniformes de
”Cœur Vaillant”, avec nos décorations, car il y avait la
croix verte, la croix rouge et la vermeille qui était la
plus importante et dont j'eus la chance d'en avoir une,
vu que je fus nommé chef de légion et à chaque défilé
qu'on faisait, il y en n'avait pas beaucoup, mais ceux
qu'on fit, j'allais en tête en portant le ”drapeau des
Cœurs Vaillants”.
Une fois, il y eut un tournoi entre paroisses de
Casablanca et nous fumes les vainqueurs, cela se
déroula sur le terrain de la Casablancaise. 
Je me souviens, on allait quelques fois passer la jour-
née avec les militaires, qui étaient dans une caserne à
”El Hank” : comme ils avaient une piscine, on en pro-
fitait toute la journee.
Et pour ”Carnaval” et sous les ordres et instructions du
Padre, on faisait nous même nos costumes de romains
avec du carton et à coup d'agrafes, costumes qu'on pei-
gnait par la suite, cela se passait dans le local en des-
sous du ”Familia”.
J ai un souvenir des "kermesses de l'école Dominique
Savio”, et une année, le grand prix de la tombola était une
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Dauphine, elle était placée sur une estrade assez haute, et
pour nous c'était une merveille voir cette voiture.
Des jeux qu'il y avait à la kermesse à part le ”tir a la
carabine”, la ”pêche miraculeuse”, les ”enveloppes
surprises”, abattre des ”boites superposées” etc...
Il y en avait qu'on aimait bien, surtout les garçons et
c'était un genre de mairie qui vendait des cœurs bleus
pour les garçons et rose pour les filles, et ces cœurs
avaient un numéro. 
Donc, il fallait chercher dans la kermesse, pour nous
les garçons le cœur rose qui avait le même numéro que
notre cœur bleu. Une fois trouvé, on faisait connais-
sance et on allait droit a la mairie ou l'on nous mariait,
on signait même un registre et tout.
Mais ce qu'on cherchait surtout, nous les malins c est
de voir une jolie fille, retenir son numéro et chercher
parmi tout ce monde le garçon qui avait ce numéro.
Lorsqu'on tombait sur un copain on arrivait à négocier
l'échange en mettant au milieu quelques timbres, une
place de cinéma ou autre chose dans ce genre, et le
mariage était parfait et il y avait même un bisou au
moment de signer, c'était déjà ça., mais lorsqu'on
connaissait pas la personne cela devenait presque
impossible, il fallait chercher une autre jolie fille.
Des prêtes de notre époque : on a connu le père Perro,
le Père Serot (je ne suis pas trop sur de cet ortho-
graphe), le père Martorelle, le père Renault, le père
Dérouet, le père Richer qui était le plus petit de taille,
mais je crois que c'était lui le grand chef, et bien sur
notre Padre.et sans oublier, Joseph, le sacristain avec
ses pantalons larges et son ”Vélosolex”.
Puis nos communions en premier en costume et bras-
sard, puis ensuite en aube.
Faut se rappeler également lors de la fête des
Rameaux, nous les Cœurs Vaillants, nous étions des-
tiné dans des coins de rue de notre Maarif, et on en
donnait a ceux qui le voulaient et qui nous mettaient
une pièce dans une boite fendue qu'on avait.
Qui ne se rappelle pas de nos vedettes entre guillemets
qu'étaient, Beaux Yeux et Max.
De nos douches publiques, celle de la place Cantal et
celle de la rue des Alpes, face à l'église, de nos clubs
de pétanques, le RAC, l'AS Pelvoux, la BS
Maarifienne et le club Portugais, celui -ci on pouvait
le fréquenter également pour les bals et les mariages.
Et nos caves de vin, le vigneron place du Cantal, les
caves du Mont Blanc, dont la patronne s'appelait
Madeleine et c'est là où mon père m envoyait avec une
bouteille vide qu'on me remplissait la bas et sans
oublier également les caves Locicero.
Qui ne se rappelle pas du grand magasin ”Mag” qui
était angle rue du marché et Boulevard Jean Courtin,
c'était le plus grand qu'il y eut au Maarif, dommage il
ne dura pas beaucoup.

Et nos boulangeries comme celle de Pétine, rue
d'Auvergne, Penarranda rue du Pelvoux et le pain
Gauthier, angle rue de l'Esterel et Jean Courtin.
Je me souviens, j'allais tous les matins avant de partir
au collège, m'acheter un petit pain au chocolat chez
Penarranda, je le mangeais à petite bouchée tellement
il était bon et je voulais le déguster au maximum, car
les temps n'étaient pas pour en acheter un autre.
Il y avait une autre boulangerie rue de l'Esterel, juste
en face de l'atelier des frères Maggri où nous les
gamins, on passait des heures a regarder les phéno-
mènes de lumière fais par la soudure électrique, cela
nous paraissait à des éclairs. Je me souviens la patron-
ne de cette boulangerie était une dame assez forte.
Et l' ”anisette” que nos parents nous envoyaient cher-
cher rue du Pelvoux qu'il fallait une fois remplie, la
camoufler car à l'époque, c'était défendu.
Et le petit espagnol avec sa charrue en promenant ses
petites ”monas” dans les rues du Maarif, celui qui fai-
sait les ”churros” rue du Mont Blanc, les journaux de
l'époque : le ”Petit marocain” et la ”Vigie”, celui qui
passait dans notre rue ne s'arrêtait même pas : il entait
en vélo et au passage, envoyait le journal sur le balcon
ou par la fenêtre de ceux qui étaient abonnés et qui
habitaient en étage et aussi il montrait son adresse de
lancement, si c'était en rez-de-chaussée.
Et les vieux ”zabiiiiits” a qui on vendait tout ce qu'on
n'avait pas besoin.
L e petit vieux qui passait avec son singe et qui lui fai-
sait faire pas mal de pirouettes et de ”singeries” d où l'ex-
pression, je crois à l'aide d une baguette en échange de
quelques petites pièces , nous les gamins étions en admi-
ration devant ce singe surtout que c'était au temps où on
avait découvert ”Chita” dans les films de ”Ta r z a n ”
Les ”Gnaouas” (musiciens descendants d'anciens
esclaves noirs issus de populations d'origine d'Afrique
noire (Sénégal, Soudan, Ghana...)) avec leur tambour
et baguettes courbées presque à 90 degrés, je pense
que cela devait être des branches d arbres, ils nous fai-
sait un peu peur lorsqu'ils agitaient la tète en faisant un
drôle de son avec la bouche et ce qui pendait de leur
tarbouch (fez (arabe ou f?s) ou tarbouche de Fès), bou-
geait de tous les cotés. 
Il ne faut pas oublier des "acrobates”tous vêtus de la
même manière, qui faisaient des pyramides humaines
qui arrivaient presque au deuxième étage,
Les charrettes qui transportaient des ”barres de glace”
pour nos glacières car en ce temps là, il n y avait pas
encore de frigo. Nous les gamins, étions en admiration
de comment il découpait la glace à l'aide d un crochet,
et le plus beau, c'est que les morceaux qui tombaient
par terre, on les prenait et les suçait sans savoir d'où
venait cette eau de la glace et puis après être tombés à
terre, et bien rien, on n'a jamais eu de problèmes à
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notre estomac, mais c'est que nous les enfants de ce
quartier, on était préparé pour tout,
Qui ne se rappelle pas, des ”cirques” qui visitaient
notre quartier, comme le cirque Espagnol, le cirque
Antonio, le cirque Russe, le cirque Amar.
Et les petites ”foires” qui se montaient dans des ter-
rains vagues comme à côté du marche du Maarif et qui
avait comme attractions auto-tamponneuses, le petit
chariot qu'il fallait pousser au maximum sur un rail de
manière à lui faire faire le tour complet, mais surtout
le stand de la loterie animé par Conchita, le travesti.
Je me souviens que durant un certain temps, le matin
de bonne heure, on fumigeait les rues du Maarif et
pour cela nos parents devaient tout fermer.
Qui de nous n a pas passer un mauvais moment lors d
un décès d'un voisin surtout lorsque les croques morts,
personnages dont on en avait une peur noire plutôt que
bleue, venaient placer des genres de rideaux avec l'ini-
tiale du défunt, nous les gamins nous étions tous en
face accroupis et pas un ne bougeait.
Et les sorties pour Pâques, qu'on faisait à la Cascade,
la paroisse fournissait 4 à 5 cars et on partait tous, la
bas, passer une bonne journée avec toutes ces parties
de volley, pétanque, promenade, etc.... : La belle
ambiance saine de l'époque.
Il y avait aussi les sorties que l'on faisait avec le patro-
nage à la plage de ”Tamaris”, exactement à Ker Maria
(Ker en breton = Maison) où on passait la journée à
faire des jeux sur la plage et à la forêt. 
Des colonies de vacances à ”Immouzer”, je ne peux
rien dire, vu que je n'y ai jamais été, mais d'après les
copains, c'était extra.
Puis notre ”15 Août”, une très grande fête au Maarif où
tout le monde était dehors, pour voir ou suivre la pro-
cession qui faisait le tour du quartier et après avoir ren-
tré la ”Vierge, Notre Dame de Trapani”, à l'église, on
avait droit à de beaux feux d artifice, assez sophisti-
qués pour l'époque.
.Je me souviens qu'une fois au "Familia" fut projeté un
film quand appelle, maintenant en 3 D, c'était un film en
relief et au moment de prendre la place on nous donnait
une paire de lunettes avec un coté vert et l'autre rouge,
ce qui nous permettait voir le film en relief.
Ils ne le firent qu'une seule fois, je ne sais pas pourquoi
il n y eut pas de suite. 
Je me souviens lorsque avec les petits copains, on
décidait d aller au cinéma au "Familia", au ”Rex”, au
”Monte-Carlo” ou au ”Mondial”, on se mettait prés de
la caissière qui avait devant elle son plan de la salle
avec écran et tout et c est la qu'elle numérotait les
places, et bien nous, on attendait que des filles pren-
nent leurs places pour après, demander à la caissière
de nous mettre derrière elles, ce n'est pas toujours que
cela marchait, tout dépendait de l'humeur de la cais-

sière. Bon de nos cinémas, j en parlerais encore un peu
dans la fin de mon récit, lorsque ces gamins auront
grandi un peu et seront devenus des jeunes adoles-
cents, tirant à être dans le futur un peu a la nouvelle
vague de l'époque. 
Faut pas oublier le magasin "Nice-Fleurs" et ses petits
jardins exotiques, et pas trop loin en face du parking,
il y avait un magasin de jouets qui s'appelait le”Nain
Bleu" et c'est d ici et du magasin de Madame Chenu,
qui était rue de l'Esterel, en face de la famille Perez,
que venaient nos jouets, que nous amenait le "Père
Noël" : c'est sur qu'il devait garer dans ce parking pour
déposer nos jouets !!!
Et que de souvenirs de notre école rue "Fabre
d'Eglantines", en commençant par la maternelle puis
terminant en primaire. Je vois encore nos mères aller
nous chercher à 5h, nous amenant un casse-croûte et
des fois l'imperméable qu'on n'avait pas porté, car il
faisait beau et qu'en rien de temps, cela s'était compli-
qué avec la pluie.
Ces imperméables, pas beaux du tout, mais très effi-
caces car ils nous arrivaient presque aux chevilles et
étaient en une seule pièce et avaient juste 2 fentes pour
nos petits bras.
Et nos "Bons Points" !!! Vous rappelez-vous que nous
étions tellement fiers de recevoir des ”Bons Points”
pour la récompense de nos efforts à l'école !!
Quand on parle de notre maternelle on ne peut oublier
de se rappeler de ”Madame Gardey”, une très gentille
dame aimée de tout le monde, de notre sieste qu'on fai-
sait l'après-midi, des frises qu'on faisait au bas des
pages, au piquage de petits dessins.
En primaire, je me souviens des maitres et maitresses,
c'était comme ça qu'on les appelait et ce n'est qu'au
collège, qu'on commença à les appeler professeurs.
Ce dont je me souviens sont : Mrs Fonçon, Rossini,
Bessieres qui était celui qui s obstinait a nous lever du
sol en nous tirant pas les pattes des cheveux, Lecomte,
Mmes Vaudois, Vidaillac, Detesta, Nicolas ou
Delamare, je crois qu'elle était divorcée et le maitre
Lecomte, d'après les rumeurs ou nous si gamins, on
savait déjà détecter, quand il y avait de la drague dans
l'air, lui tournait autour.
Faut pas oublier le chaouch (huissier en Afrique du
Nord), Brahim qui nous rendait si heureux lorsqu'il
sonnait les cloches aux sorties de l'école, car à la ren-
trée, je ne crois pas qu'on était trop content.
J'ai gardé un souvenir de lorsqu'on faisait les après-
midi, sciences naturelles et le maitre ou la maitresse
disait d'amener un fruit de manière à l'étudier, c'était
bien beau ce qu'on apprenait mais j avais hâte que la
leçon termine pour me taper ce fruit.
Et puis a la sortie. nous attendait le gars des "gaufrettes
rondes" qu'il avait dans un grand cylindre qu'il portait
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sur le dos, il y avait aussi celui qui criait "Jjimmy-nou-
gat" : Il avait son nougat collé sur un gros tube et le
découpait selon la monnaie qu'on lui donnait, il y en
avait aussi, un qui vendait des petits carrés de nougat
et il y avait dessus comme du millet et d'autres, des
”cacahuètes ou amandes”, sans oublier les cacahuètes
enrobées de sucres qu'on nous vendait dans des petits
sachets, ainsi que de "pépites blanches", "cacahuètes",
"amandes", "pois chiches" et surtout les ”jujub" sans
oublier la "barbe à papa".
Le "marchand de glace" avec sa petite charrette ou
"triporteur".
J'adorais, le premier jour de classe lorsqu'on nous don-
nait la liste de ce qu'on allait avoir besoin, plumier,
gommes, règles, crayons noirs et de couleurs, plumes,
double décimètres, rapporteur, compas, buvards,
ardoises, craies blanches et de couleur, le pot de colle
avec sa petite cuillère et qui sentait fort l'amande, taille
crayons, plumes ”Sergent Major” et porte plumes,
l'encre violette, cahiers et livres et tout cela dans nos
gros cartables en cuir.
Nos cahiers, on devait les couvrir avec du papier bleu
et coller des étiquettes avec notre nom et classe, c'était
beaucoup de travail : heureusement par la suite arrivè-
rent, pour les cahiers, des chemises en plastique de dif-
férentes couleurs avec une petite fenêtre ou l'on pou-
vait glisser une étiquette.
Il ne faut pas oublier nos cahiers "Koutoubia" avec les
tables de multiplication, derrière.
Comment ne pas parler de nos marchés ou l'on trouvait
de tout, celui de rue du Marche-Atlas et son petit mar-
ché vert en face ou également on trouvait de tout.
Notre passage ”Cabezon” qui à ce jour, lui manque
presque toutes ses lettres de son enseigne, qui n'ont
jamais été remplacées, alors pour les visiteurs, c'est
difficile de savoir comment s appelle ce passage.
Je me souviens, dans ce marché, je crois une fois par
semaine, se montait, dans son entrée, un grand comp-
toir avec toutes sortes de jouets et ustensiles domes-
tiques, on appelait ça, le "tout à 100".
Et notre deuxième marché, était celui qui était boulevard
Danton juste au coin : on l'appelait le marché vert.
Bon pour nos gourmandises que je me rappelle, à part
celles que j ai citées et qu'on trouvait devant l'école, il
y avait notre fameux ”chewing gum bazooka", les "
chewimg gum Angel”à l'anis, à la menthe, etc... les "
piroulis”, les ”berlingots”, les ”esquimaux Gervais”,
les ”tubes de coco” qui étaient en verre et qu'on devait
sortir avec un cure dent ou quelque chose d'assez fin,
c'était très bon, les bonbons en ”réglisse” avec diff é-
rents formes (voitures, avions, bateaux, etc...) et les
autres également en anis mais tout enrobés de sucre.
Il y avait une sucette en forme de raquette de tennis et
qui était a l'anis, c'était excellent.

Je me souviens ; on achetait dans une épicerie, en face
de l'école ”Dominique Savio”, des chewing gum rec-
tangulaires assez grands et fins et dans leur emballage :
au milieu, une image sur la jungle avec animaux et
Tarzan, qu'on devait regarder avec des lunettes spéciales
et l'image apparaissait en relief : C'était très beau..
Notre épicier vendait des bonbons tendres où à l'inté-
rieur, il y avait une substance encore plus tendre et de
différentes couleurs, et bien sûr, il fallait les mordre là-
bas parce que si on tombait sur un intérieur vert, on
avait droit à en reprendre un autre.
Il y avait angle rue du Mont-Dore et d'Auvergne, une
dame qui avait une épicerie et vendait des "glaçons en
menthe et en grenadine", ils étaient assez gros et très bons.
Il ne faut pas oublier nos ”photographes” du moins les
plus connus comme étaient Monsieur Jauson qui en
plus, nous prenait les photos de classe et Monsieur
Diaz qui d'après les racontars, était parti précipitam-
ment, car il avait gagne une quiniela (loterie gagnante)
Nos manières de siffler en mettant nos doigts dans la
bouche, on en était devenu de vrais artistes, nous on
n'avait pas besoin d un portable pour s appeler lors-
qu'on allait chercher un copain chez lui, un coup de
sifflet strident et tout l immeuble, était au courant,
qu'on appelait quelqu'un.
Et nos premières montres de marques "Orly et
Besançon", je crois que c'était les marques qui circu-
laient le plus.
Faut pas oublier notre grand charcutier Rodriguez qui
était rue d'Auvergne et où l'on pouvait trouver de tout
et un grand magasin angle rue des Faucilles et du Jura,
je crois qu'il s'appelait Perpignan et où on pouvait
trouver pas mal de costumes de fantaisie, je ne me sou-
viens pas si c'était du neuf ou de l'occase.
De toutes façons, pour l'occase, nos mères prenaient le
7, oui faut pas l'oublier notre bus électrifié et se ren-
daient derrière les planches, où il y avait plein de bou-
tiques avec du linge qui venait des USA.
Bon, nous voici dans une étape de notre enfance qu'on ne
peut oublier, celle de notre lecture car malgré que nous
passions beaucoup de temps dans la rue, on avait toujours
le temps de lire ”nos bandes dessinées”favorites qui nous
faisaient voyager dans le sujet de notre lecture.
C'est un peu comme les ”films”, que l'on voyait, si
c'était un film de cowboys, lorsqu'on arrivait a la mai-
son, on prenait avant tout un petit gouter, puis on enfi-
lait nos costumes de cowboys et d indiens, et le film
continuait dans la rue.
Si c'était un film de capes et d'épées, la même chose, on
sortait dans la rue avec nos épées, nos boucliers, casque
du style de chevalier Bayard que l'on faisait nous même
et de nouveau le film continuait dans la rue,
Heureusement que dans ce temps il n y avait pas des
films érotiques, car là, on aurait eu des problèmes.
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Donc ces bouquins, on les achetait la plupart du temps
chez le gars, qui se mettait prés du cinéma Rex et qu'il
étalait par terre, oui parce que dans les librairies, c'était
assez cher pour nos budgets de l'époque.
De ces livres faudra se rappeler de : (je vais citer tout
ceux dont je m'en souviens, je pense que beaucoup
vont s'en rappeler et se transporter plus d un demi
siècle en arrière)
Donc , il y avait Hondo, Blec le Rock, Miki Ranger,
Pecos Bill, Zembla, Buck John, Kiwi, Pepito, Kit Carson,
B u ffallo Bill, Pim Pam Poum, Spirou, Bbi Fricotin avec
son petit copain noir Razibus, Roy Rogers, les Pieds
Nicklés (Ribouldingue, Filochard et Croquignol),
Mickey (je me souviens, on faisait partie du club de
l'oncle Paul et nous avions même une carte d'adhérent et
on recevait même les félicitations pour notre anniversai-
re, Tartine, Popeye, Pipo (avec ses 2 inséparables
copains, Concombre et Elastoc), Météor, Mandrake, Te x
Tone, Caribou, Akim, Davy Crockett, Fulgor, Rintitin,
Tintin et Milou, Condor, Tarzan, Tif et To n d u .
Voila je pense que c'est ceux qu'on lisait le plus. Il y en
avait d'autres mais ils entraient en second plan.
Puis après, on se rendit compte que parmi nos dessins
animés, apparut un intrus, ce n'était pas un dessin
animé mais des seins, pour de vrai et plus, ce bouquin
s'appelait Paris-Hollywood.
Et ”notre arène”, maintenant disparue, où se déroulaient
beaucoup de ”corridas” avec de très bons toréadors,
d’un gros taureau nommé 'Benbarek' qui portait une
cocarde que les plus courageux devaient lui enlever.
Puis par la suite, il y eut des courses de ”stockars”, des
vedettes de la chanson de l'époque comme Johnny,
Nancy Hallowey, etc.... Je crois qu'il y a eu même des
programmes de ”Quitte ou Double” présenté par
Marcel Fort.
Bon voila un aperçu de mon histoire sur notre enfance. Je
sais, j'ai dû oublier pas mal de choses, mais je crois que
j'ai dit le principal ou du moins ce que je me rappelle.
Manu Muñoz Septembre 2011
PL : Les photos des Jouets et des Bandes dessinées,
sont dans la sous-rubrique "Souvenirs d'Enfance” de
la rubrique "Plaisir de se retrouver” 

Jeannot Guerra
Je détiens le record mondiale de pêche du 4 eme étage
de santa magarida.... 32 dorades 2 sars 1 pageot...
alors je mets au défi pour juin 2012.. date à confirmer
tout les pécheurs et pêcheuses d'Europe "aux cham-
pionnat du monde de pêches en étages”organisé par
moi... .dirigé par moi.... .siège au restaurant el cucha-
ron a santa magarida... J'attend les candidatures... le
règlement et les statuts seront envoyés... 3 jours de
concours.... vendredi samedi dimanche... restauration
et couchage assuré par la direction ”Jean et Mar"
”siège à santa magarida (roses)...

Les prix du week-end.de pêche seront calculés au plus
juste.... par contre bonne humeur requise et mauvais
perdant s'abstenir... le télé serra là.... Transmettez et
préparer les cannes à lancer 4 mètres et moins......... 
Jean Antoine Guerra président de "jean et marcham-
pionnat mondial de pêche en étages Costa brava 2012. 
C'est pas une blague j'organise vraiment le concours.
passer à vos contacts place quand même limités. jean
antoine guerra" jean et mar" organisation pêche en
étages"2012.

2ème mail de Jeannot :
cliquer sur le lien ci dessus... et dites surtout pas que
vous êtes restés insensibles... bis... Juan antonio. maa-
rifien for the life...
http://youtu.be/g1b6hwb3p-0

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante
Sacrés gamins du Maarif

21/9/11
PL : Je viens d'enlever les 2 rubriques des souvenirs
de Manu Muñoz, de son enfance au Maarif, car Manu
n'a pas encore fini son travail de mémoire : Tous ses
objets de jeunesse et son récit seront prochainement
dans la sous-rubrique "Souvenirs de notre Enfance"
dans la rubrique "Plaisir de se retrouver". Attendons
donc la fin du travail de Manu. Ce sera les souvenirs
de tous les Enfants Maarifiens !!

Andréa Letanneur
A propos de sa fille : Beaucoup de talent, de goût,
sachant saisir les meilleurs moments avec ce petit
quelque chose qui n appartient qu'à elle.
Pour des souvenirs éternel des grands évènements de
votre vie...
Elle sait capter les émotions pour les mettre en valeur.
Si vous voulez faire passer le lien à vos contacts ce
serait sympa. Merci (il s'agit de ma fille aînée)
http://carolletanneur.fr
Gros bisous du cœur. Andréa

Roger Di Lorenzo
You might have seen this before but worth seeing
again. From Italy..... Get ready for some Goosebumps.
Full Screen..
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = C LT h l 6
xEYBM

Manu Muñoz
Salut Pierrot, j'espère que vous allez tous bien ,nous ça
va, on commence a attaquer la fin de l'été, enfin.
Bon voila, je t'envoie les couvertures des bouquins de
notre époque, ensuite je t'enverrais nos quelques jouets
qu'on avait également.
P L : Voyez tous les souvenirs de Manu de son enfance au
Maarif : re g a rdez la sous-rubrique "Souvenirs de notre
Enfance" dans la rubrique "Plaisir de se re t ro u v e r " .
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PL : Gigi nous envoie la mise à jour des fichiers des
écoles : École du Maarif -Garçons - 1952-62.
Découvrez avec plaisir les fichiers de type "pdf" dans
la rubrique "Ecoles"

Maryse et Juan Duarte
Pierrot, Le 4 septembre nous étions à Lourdes pour nous
r e s s o u r c e r. Après la messe nous avons été prié la Vi e rg e
Marie à la Grotte pour notre Padre et notre grande
famille Maarifienne. ci-joint qq photos. bises à Martine
et à toi; Maryse et Juan. Duarte-Maryse-Juan-2011

20/9/11
Carmen Cuny 

Rencontre de l'Est du 17 et 18 Septembre :
Bonjour Pierrot; La rencontre de l'EST s'est achevée
trop vite à notre goût : cela s'est très bien passé, nous
étions 23, certains membres des antennes de
Bordeaux, Toulouse et Grenoble ainsi que notre chère
présidente Germaine étaient présents. 
La messe très chaleureuse célébrée par Jean-Noël
Vives (salésien d'Oran, ayant très bien connu notre
Cher Padre) suivie d'un apéro puis d'une choucroute,
Alsace oblige… Vive le MAS et que cela continue…
Je transfère des photos du w.e. que notre photographe
de service, Denis Vancon, a faites. Amitiés maari-

fiennes. Dany et Carmen 
PL : Viva El Maarif !!!
Voir les photos dans la rubrique des Rencontres 

19/9/11
Marcel Benigno

Salut Pierrot. alors pour Rocco de son vrai nom José-
Louis Fernandez alias Rocco; A bientot. Marcel

Freddy Guerit
http://www.youtube.com/watch?v=fCqkgKce68o

PL : Nous avons reçu des mails de Dorian Agullo-
Ponce, Sauveur Giangreco, Andréa Letanneur-Lopez,
Robert Mampel, Manu Muñoz, José Pastor, Georges
Prinzivalli

17/9/11
Arlette Clercq-Mari

Bonjour Pierrot. Je te souhaite également de bonnes
vacances. Pour ma part, les vacances c'est à partir de
demain pour 15 jours. Je prends l'avion destination le
nord des USA et le Canada sans oublier Niagara falls. 
Comme dirait Nanou et je la rejoints Profitons de ce
que la vie nous offre. Biz à tous. A r l e t t e

M a ryse et Juan Duart e
UN geste pour Elouan et son association, si vous êtes
intéressés vous avez ci-dessous toutes les directives de
Lionel Duarte, parlez en autour de vous, d’avance
m a e c i
Bonjour à tous, je vous mets en pièce jointe une aff i c h e
qui compte énormément pour moi. 
Je compte sur votre solidarité pour la diffuser le plus
l a rgement possible.
Le temps presse et je dois informer le plus de monde
possible pour venir en aide à Elouan et son association,
merci de votre compréhension. Lionel
Parents, Amis, Coureurs, Public, Sympathisants
Pour la 12ème édition de la ronde de Noël, l'association
qui a été retenue par les organisateurs est celle d'Elouan
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: «Autour des Williams ».
Le parrain d'Elouan, Lionel DUARTE, propose des tee
shirts à 9,90  (voir le modèle ci-dessous).
Chaque vente rapportera au minimum 1  en fonction
du nombre vendu.
La recette totale sera reversée à l'association du syn-
drome de Williams et Beuren.
Conditions :
Indiquer a Lionel Duarte la ou les tailles souhaitées.
Joindre un chèque établi a l'ordre de Lionel Duarte.
La date limite de commande est le vendredi 21 octobre
2 0 11 a 12h.
La prise en compte de la commande sera effective une
fois ces 3 conditions réunies.
Retrait des tee shirts du lundi 5 au jeudi 8 décembre
2 0 11 de 18h a 19h30 a la salle réunion du complexe
sportif de La Meignanne, route de Saint Lambert La
P o t h e r i e .
Possibilite de s'arranger pour récupérer son tee-shirt

Louise Diamante
Es pero sea tu interes un abrazo.... gran noticia... 
E n v í o sin duda el archivo Cultural más importante
que he recibido!!! La noticia del Lanzamiento en inter-
net de la W D L . . . . . La biblioteca digital mundial. Que
regalazo de la UNESCO para la humanidad entera!!!!
especialmente para los jovenes. Ya está disponible en
Internet, a través del sitio  w w w. w d l . o r g
Es una noticia que no solo vale la pena reenviae sino
que es un deber etico, hacerlo!! 
Reúne mapas, textos, fotos, grabaciones y películas de
todos los tiempos y explica en siete idiomas las joyas y
reliquias culturales de todas las bibliotecas del planeta. 
Tiene, sobre todo, carácter patrimonial", anticipó ayer
a LA Nacion Abdelaziz Abid, coordinador del proyec-
to impulsado por la Unesco y otras 32 instituciones.
La BDM no ofrecerá documentos corrientes, sino”con
valor de patrimonio, que permitirán apreciar y conocer
mejor las culturas del mundo en idiomas diferentes:
árabe, chino, inglés, francés, ruso, español y portugués.
Pero hay documentos en línea en más de 50 idiomas".
Entre los documentos más antiguos hay algunos
códices precolombinos, gracias a la contribución de
México, y los primeros mapas de América, dibujados
por Diego Gutiérrez para el rey de España en 1562",
explicó A b i d .
Los tesoros incluyen el Hyakumanto darani , un docu-
mento en japonés publicado en el año 764 y considera-
do el primer texto impreso de la historia; un relato de
los aztecas que constituye la primera mención del Niño
Jesús en el Nuevo Mundo; trabajos de científicos
árabes desvelando el misterio del álgebra; huesos utili-
zados como oráculos y estelas chinas; la Biblia de
G u t e n b e rg; antiguas fotos latinoamericanas de l a
Biblioteca Nacional de Brasil y la célebre Biblia del

Diablo, del siglo XIII, de la Biblioteca Nacional de
Suecia. 
Fácil de navegar : Cada joya de la cultura universal
aparece acompañada de una breve explicación de su
contenido y su significado. Los documentos fueron
escaneados e incorporados en su idioma original, pero
las explicaciones aparecen en siete lenguas, entre ellas
El español. La biblioteca comienza con unos 1200
documentos, pero ha sido pensada para recibir un
número ilimitado de textos, grabados, mapas, foto-
grafías e ilustraciones. 
Cómo se accede al sitio global : Aunque será presen-
tado oficialmente hoy en la sede de la Unesco , en
París, la Biblioteca Digital Mundial ya está dispo-
nible en Internet, a través del sitio www.wdl.org . 
El acceso es gratuito y los usuarios pueden ingresar
directamente por la Web , sin necesidad de registrarse 
Cuando uno hace clic sobre la dirección www. w d l . o rg
, tiene la sensación de tocar con las manos la historia
universal del conocimiento. Permite al internauta
orientar su búsqueda por épocas, zonas geográficas,
tipo de documento e institución. El sistema propone las
explicaciones en siete idiomas (árabe, chino, inglés,
francés, ruso, español y portugués). Los documentos,
por su parte, han sido escaneados en su lengua original.
De ese modo, es posible, por ejemplo, estudiar en
detalle el Evangelio de San Mateo traducido enaleutia-
no por el misionero ruso Ioann Ve n i a m i o v, en 1840.
Con un simple clic, se pueden pasar las páginas de un
libro, acercar o alejar los textos y moverlos en todos los
sentidos. La excelente definición de las imágenes per-
mite una lectura cómoda y minuciosa. Entre las joyas
que contiene por el momento la BDM está la
Declaración de Independencia de Estados Unidos, así
como las Constituciones de numerosos países; un texto
japonés del siglo XVI considerado la primera impre-
sión de la historia; el diario de un estudioso veneciano
que acompañó a Fernando de Magallanes en su viaje
alrededor del mundo; el original de las "Fabulas" de
Lafontaine, el primer libro publicado en Filipinas en
español y tagalog, la Biblia de Gutemberg, y unas pin-
turas rupestres africanas que datan de 8.000 A . C .
Dos regiones del mundo están particularmente bien
representadas: América Latina y Medio Oriente. Eso se
debe a la activa participación de la Biblioteca
Nacional de Brasil, la biblioteca Alejandrina de Egipto
y la Universidad Rey Abdulá de Arabia Saudita. 
La estructura de la BDM fue calcada del proyecto de
digitalización la Biblioteca del Congreso de Estados
Unidos, que comenzó en 1991 y actualmente contiene
11 millones de documentos en línea. Sus respon-
sables afirman que la BDM está sobre todo destinada
a investigadores, maestros y alumnos. Pero la impor-
tancia que reviste ese sitio va mucho más allá de la
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incitación al estudio de las nuevas generaciones que
viven en un mundo audiovisual. Este proyecto tampo-
co es un simple compendio de historia en línea: es la
posibilidad de acceder, íntimamente y sin límite de
tiempo, al ejemplar invalorable, inabordable, único,
que cada uno alguna vez soñó con conocer.

Marcel Benigno
Salut Pierrot me revoilà sur Lyon après 4 mois passé en
E s p a g n e .
Je t'envoie ces 2 photos avec mes 2 copains Roco et
R o c k y. Cordialement. Marcel

Andréa Letanneur,
"I shin den shin" - " De mon âme à ton âme"
Bisous du cœur. Andréa
PL : Voyez son pps

PL : Nous avons eu des mails de Fredy Guerit,
Franscisco Iglesias, José Pastor. tee-shirt-elouan.pdf

16/9/11
Roger Di Lorenzo

This guy is an amazing artist!

This is awesome!!
Turn your speakers on for the full effect...
Painting of Jesus, 
This artist is awesome... watch what he does!
http://vimeo.com/23864881

PL : Nous avons reçu des mails de Paul Bohi, Louise
Diamante, Freddy Guerit, Francisco Iglesias

15/9/11
Nanou Franco

Bonjour Pierrot, J'espère que ton été s'est bien passé et
je vois que tu as l'intention de t'instruire à l'automne.
Bravo et profite bien de tout ce que la vie nous offre.

PL : Voici un petit message que je voudrai faire passer
sur le site :
"Chers amis du MAS, Voilà la deuxième rencontre de
Bordeaux sans notre Padre.
Malgré les prières de nombreux d'entre vous : " il faut
continuer, On ne peut pas arrêter comme ça, etc....
les inscriptions tardent à venir. A peu près toutes les
antennes font le même constat.
Pourtant c'est avec joie que notre Présidente,
Germaine Bernabeu, et les bureaux d'antenne ont déci-
dé de continuer les rencontres qui étaient si impor-
tantes pour le Padre : il souhaitait tant nous réunir
pour partager cette belle amitié.
Je le redis avec force, rien ne sera possible sans vous
et sans un mobilisation de votre part pour participer à
la vie du MAS.
Alors si vous voulez passer un W.E. au bord de l'océan
Atlantique les 15 et 16 Octobre 2011, dans une ambian-
ce salésienne, contactez nous, nous serons heureux de
vous accueillir pour les moments spirituels mais aussi
pour "la stafa". Amitiés à tous. Nanou Franco"
PL : Salut Nanou. Je vais mettre ton message sur le
site. Merci de tes paroles : Je n'ai plus de nouvelles de
notre Présidente Germaine ! J'espère qu'elle va bien.
Gros bisous. Pierrot

Arlette Clercq-Mari
Cinq minutes de pur bonheur, à regarder Plein écran!!
Impossible de rester "de glace" devant un tel spectacle
! Un moment de détente et d'émerveillement. De toute
beauté. Ouvrir le son, la musique est aussi très belle
http://www.youtube.com/embed/SkY03n0_sD8

PL : Autre film : Cela se passe au Canada :
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = 7 9 4 w E I
bHlDc&vq=large

14/9/11
Andréa Letanneur-Lopez

Le Temps
Prendre son mal en patience !
Je ne sais pas dire que j'ai mal, Je n'en ai pas le droit !
J'ai tellement fermer ma bouche à me taire,
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Même quand mon âme se meurt à l'attente.
Que même la bouche ouverte,
Quelque chose joint mes deux lèvres,
Afin de les fermer à tout jamais sur son mal être...
Les dents serré, le cœur enlacé à sa faux.
Dont les larmes de tristesse coulent comme une fleur
en détresse.
Qui se fane sur les bords de la sécheresse,
Sur les terres de la vieillesse !
Le silence règne sur mon état d'âme,
C'est le seul qui peut soigner mes blessures intérieur.
En faisant taire mes cris d'agonies qui tordent les
chaînes qui me démembre,
À chaque seconde que le temps passe à attendre dans
cet espace morbide !
C'est ça prendre son mal en patience !
Vincent Morana (tous droits réservés

Freddy Guerit
Je suis très triste d'apprendre la nouvelle du décés de
Joséphine Urso, je lui avait envoyé mes voeux de fin
d'années 2010 sans n'avoir eu de réponse.
Mes condoléances à sa famille, mes pensées à son fils
Antoine, merci Pierrot a+ 

Louise Diamante
Une autre forme d'art tout aussi spectaculaire !! Bisous
PL : Voir son pps sur les rizières

13/9/11
Annie Lopez

Bonsoir Pierrot, Je ne me manifeste pas beaucoup ces
derniers temps, mais je lis tous les jours mon petit
marocain, oui c'est vrai hier quelques petits soucis puis
tout est revenu, mais je vois que tu as eu beaucoup de
travail une fois de plus heureusement que tu es là.
J'espère que tout le monde va bien autour de toi, un été
qui se termine et nous voilà repartis pour une nouvel-
le année puisque tout recommence avec la rentrée.
Bisous. Lucien Annie
PL : Merci de ces petits mots. Je souhaite à tout le
monde une bonne rentrée. Du 29 Septembre au 10
Octobre, le site sera en congé, pour une visite cultu -
relle dans le Sud de l'Espagne avec 43 personnes de
notre commune. Bisous Maarifiens à tous

Nicole Torres
Cher Pierrot, Mieux vaut tard que jamais... Pour les
coordonnées (des mails), sauf oubli, je le fais mais je
ne sais pas comment on fait pour envoyer en CCI.
Expliques, STP.  J'espère que vous allez bien et je vous
fais de gros bisous. A +. N.
PL : Explications : Lorsque j'envoie un mail, je mets
toujours à la fin de mon mail : "Pierrot Lacroix”
Nota : Si vous transmettez mon message, supprimez
S V P, mes coordonnées (expéditeur). Et mettez vos cor -
respondants en adresse "CCI" (Copie Conforme

Invisible). Prenez vos précautions, afin d'éviter les
S PAM (communications électroniques non sollicitées) et
les crackers (sortes de pirates informatiques). Merc i
d ' a v a n c e ."
Tous les jours, nous sommes envahis par des mails que
nous ne voulons pas, écrits par des gens que nous ne
connaissons pas. Il ne faut pas les ouvrir !!!
Donc je joins un fichier qui explique la sécurité des
mails; Ce fichier se nomme "Sécurité des courriels".
J'en profite pour faire de gros bisous à Nicole.
Securite-des-Courriels.

12/11/11
Andréa Letanneur

"L'origine de beaucoup de nos souffrances, de nos
querelles, de nos maladies, de notre mal être, se trou-
ve souvent dans ce manque d'attention, d'écoute, de
regard, de parole à l'autre." Bisous du cœur et souffle
de tendresse. Andréa

Louise Diamante
Bonsoir Pierre, Je n ai pas réussi à entrer ds le site
aujourd'hui. (10/9). J'espère que ce problème est
momentané. Peut être que d'autres internautes vs l'ont
déjà signalé. Bonne soirée. Bisous
PL : Je pense que le 10/9, j'ai dû recharger tout le site
sur le système : (5 heures de travail !!!!)
Normalement, cela ne doit pas vous gêner, mais ??? ...
Les mystères de l'Informatique : Aussitôt votre mail,
j'ai vérifié : tout est OK ...

Gusano Sanchez (Fernand)
Pierrot, Tout va bien. Bises à tous et surtout à ceux qui
font marcher la feuille de choux . 

Nanette Loiacono-Sanchez
Bon W.E. Amitiés. Nanette
PL : Merci et Bisous. Voyez le pps de Nanette

PL : Objet : pluriel des jours de la semaine !
Très instructif ! ! ! C'est la rentrée ...
Petite révision :
le Français! rien de plus simple!
Interrogations demain matin... sur le pluriel des jours
de la semaine. 
Se put-il que déjà vous le sûtes ? Le pluriel des jours
de la semaine? 
Doit-on mettre la marque du pluriel aux jours de la
semaine? Tout bon commerçant s'est un jour posé cette
question très légitime.
Eh bien oui! Lundi, mardi etc. sont des noms com-
muns soumis aux mêmes règles d'accord que les autres
noms communs.
On écrit : tous les lundis et tous les dimanches.
Sauf que, vous vous doutez bien que ça ne peut pas
être aussi simple...
Lorsque ce même jour est suivi par une description de
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temps, la semaine par exemple, il faut compter le
nombre de ces jours dans cet intervalle de temps.
Dans une semaine, il n'y a qu'un seul lundi et on écrit
donc : tous les lundi de chaque semaine.
Vous suivez toujours ?
Donc si on passe au mois, il y a cette fois plusieurs
jours qui sont un lundi dans un mois et on écrit donc :
La réunion a lieu les premier et troisième lundis de
chaque mois. Au passage, vous remarquerez que pre-
mier et troisième sont au singulier puisqu'il n'y a qu'un
premier et un troisième dans un mois. Mais les deux
ensemble sont un pluriel.
C'est dans ce même ordre d'idée qu'on écrit : tous les
dimanches matin et tous les mardi soir de chaque
semaine.
Dans le premier cas, matin est au singulier car il n'y a
qu'un seul matin dans une journée par contre il y a plu-
sieurs dimanches.
Dans le deuxième cas, il n'y a qu'un seul mardi dans la
semaine d'où le singulier et il n'y a toujours qu'un seul
soir dans un mardi.
Vous faillites ne point lire ces subtilités de la langue
française. Ce jour vous le pûtes.

PL : Nous avons reçu des mails de Manu Muñoz

11/9/11
PL : Une pensée pour tous ceux qui ont souffert le jour
du 11 Septembre 2001.

Julian Correa
Hello, Nous avons appris la triste nouvelle du décès de
Josephine Urso née Galia, (par ma soeur Celeste
Barbat née Correia. ).
Josephine était la fille du coiffeur rue du Marché,
Maarif. juste en face du terrain vague où les forains
s'installaient. Elle a beaucoup souffert ces 2 dernières
années. Elle repose en Paix.
Si vous voulez envoyer carte de condoleances, son
adresse : 36 bld.de Vauranne- residence l'Etoile
Eridan" 13800, Istres, France

Josephine Urso

PL : Merci Julian de cette information; Nous présen -
tons nos sincères condoléances à la famille; Je fais
copie à Germaine Bernabeu, notre Présidente. Pierrot 

Josiane Galindo
Pierrot...et la famille du "Lien". Juste pour te dire que
j'ai eu le plaisir de converser avec Josiane Guerit... que
de souvenirs évoqués après 53 ans!!!..
Grâce à notre bonne mémoire et au téléphone, nous
nous sommes "retrouvées" dans notre Maarif avec tout
ce que nous y avons vécu...et les 53 années de silence
n'existaient plus, quelle émotion..
Merci Pierrot pour ton aide a la retrouver....et pour le
travail que tu fais pour nous tous afin que notre LIEN
continue.... Amitiés et bisous.

PL : Vive Internet. Nous sommes à 116'200 visiteurs !!!
Merci de votre fidélité

Manu Muñoz
est en train d'écrire une partie de ses mémoires d'enfant
du Maarif.
Je pense que beaucoup d'entre vous, voudront y rajou-
ter des commentaires : 
Que de détails de notre jeunesse : Soyez patient, il y
aura de la lecture !!!!! Merci Manu.

PL : Nous avons eu des mails de Luis Gonzales, José
Pastor, Arlette Thomas

10/9/11
A propos de la séquence de la visite de Paris avec
Claude Lelouch : Regardez d'autres explications :
Comme quoi, on "avale" tout !!!
Voici un lien qui te donnera quelques explications
http://www.youtube.com/watch?v=XtOPgRUoxSc

Freddy Guerit
Le monde sera ce que les peuples voudront qu'ils
soient. Si nous sommes enfants de Dieu, alors cette
vidéo est don de Dieu, en attendant ce Paradis au plus
haut des cieux ,laissons aux enfants de Dieu accomplir
leurs tâches, sur cette vieille terre déboussolée, par
prédateurs et puissants de ce monde. "On lâche rien"

9/9/11
Mario Casano

Salut les copains, les copines. Mon ami Pierrot, j"ai
bien reçu ton message concernant Jean-Pierre Moreno,
je lui ai envoyé un petit mot mais pas de réponse :
peux tu me confirmer son adresse stp. 
Merci pour Ton travail. bises à vous. à plus. Mario
PL : Avec plaisir. Je n'ai pas eu de nouvelle non plus,
de Jean-Pierre Moreno. A bientôt sur le site

Samuel Almosni
Bonjour Pierre Lacroix, Suite à notre changement
d'opérateur téléphonique, il n'est plus possible de nous
joindre (provisoirement)

18

18



La ligne téléphonique devrait être rétablie au plus tard
le 15/09/2011 (même numéro) tout comme la nouvel-
le adresse email 
Désolé de vous imposer une mise à jour de votre liste
de contacts. Cordialement
PL : Merci Samuel. Content d'avoir de vos nouvelles.
Bonne journée. Pierrot 

Visite de Paris
Pour ceux qui sont loin de Paris : Vidéo de Claude
Lelouch à Paris dans une Ferrari GTB.
En août 1978, il y a donc 31 ans, le cinéaste Claude
Lelouch adapta une camera stabilisée sur le devant
d'une Ferrari 275 GTB et demanda à un ami, pilote pro
de Formule 1, de faire un trajet au cœur de Paris le
plus rapidement possible.
Ce serait à l'aube.
Il n'y avait de la pellicule que pour 10 mn de film et le
trajet serait : départ de la Porte Dauphine, traverser le
Louvre pour arriver à la basilique du Sacré Cœur.
Lelouch n'a pas réussi à avoir les autorisations néces-
saires pour le trajet.
Le pilote a bouclé le trajet en 9 minutes, en atteignant
par moment jusqu'à 324 km/h .
Le film le montre brûlant les feux rouges, rasant les
passants, affolant les pigeons et prenant des sens inter-
dits. Le soleil se levait à peine.
Le pilote aurait été René Arnoux ou Jean-Pierre Jarier ?
Quand Claude Lelouch a montré le film pour la pre-
mière fois, il a été emmené au poste. 
Mais il n'a jamais révélé le nom du pilote de Formule
1 qui avait conduit et le film a été interdit, ne circulant
que sous le manteau .
Je pense que ça vaut le coup de voir (ou revoir pour
certains) Paris à cette époque et, cerise sur le gâteau :à
bord d'une Ferrari 275 GTB

h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = g W V d e 1 p W l 2 4
&feature=fvsr

PL : Nous avons eu des mails de Georges Prinzivalli

8/9/11
Pau Bohi

Salut la famille des maarifiens. merci de votre préoc-
cupation, c sympa. J'ai eu énormément de travail au
mois de juillet; et je suis parti en vacances au mois
d'août en période du ramadan. je suis rentré hier
5/09/11 à 22h. Tout va bien. Encore merci. Paul
PL : Salut Paul, Ah tant mieux. Nous étions inquiets
par ton silence; Bonne reprise. Pierrot

7/9/11
PL : Vu le nombre crossant de lecteurs sur Internet du
Lien, nous venons de mettre à jour, le fichier des E-
mails du M.A.S., toujours visible sous Word

Freddy Guerit
Jean Reno - Wikipédia :
http://fr.wikipedia.org/wiki/Jean_Reno
"Jean Reno naît à Casablanca de parents espagnols,
originaires d'Andalousie - son père était de Sanlúcar de
Barrameda et sa mère était de Jerez de la Frontera - qui
ont fui le régime de Franco. La famille s'installe ensui-
te en France métropolitaine en 1960."
"Qui est Juan Moreno y Herrera Jiménez, ou Don Juan
Moreno y Herrera Jimenez ? 
Jean Reno, un des monstres du cinéma français.
Né le 30 juillet 1948 à Casablanca au Maroc de parents
andalous qui ont fui la dictature de Franco, Jean Reno
suit les cours du conservatoire de Casablanca avant de
s'envoler pour Paris à 17 ans où il intègre le Cours
Simon"

PL : Gigi nous recevons la mise à jour du fichier
Ecoles : "Maarif Maternelle". Merci Gilbert

Jean-Marcel Alvarez
Salut l'ami, A propos de Jean Réno ( Juan Moréno de
Hérédia y Gimenez ) est né rue de charmes face au
cinéma liberté. 
Je ne pense pas qu'il habitait le Maarif (par contre
école du maarif , peut-être …mais ), sauf que sa tante
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( la sœur de son père ) Madame Martos habitait en
haut de chez moi au 4 rue du Mont Blanc. 
Je l'ai connu jeune ……( Jean bien sûr) 
Si jamais tu me lis , je te salue, et si un jour tu passes
par Montpellier, pour voir Fernando ou Claude, cela
me ferait plaisir de te voir. Amitiés 
Au sujet d'Olga … elle a passé un scanner hier et c'est une
fracture du sacrum ….douloureux et beaucoup de repos.
Ceci est dû probablement au cahots sur la piste du
cabanon . Ils ont refait la route goudronnée et il fallait
passait à travers champs…..alors !!!!!!Amitiés. JMA
P L : Merci Jean-Marcel pour les infos sur Jean Reno. Tu
feras de gros bisous à Olga : la pauvre !!!! In Challah
pour Montpellier. Amitiés Maarifiennes Pierrot 

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
PL : Concernant la classe de Jean Reno
Bonjour Pierrot, Je viens de jeter un coup d'œil sur Le
Lien. Est-ce une erreur ou une plaisanterie ? Pourtant
votre message a l'air sincère ?
Je ne crois pas que notre Jean-Pierre Moreno du
Maarif ait quelque chose à voir avec Jean Moreno-
Reno l'acteur – sinon qu'ils sont nés tous deux à
Casablanca, en 1948, l'un le 21 Novembre, l'autre le 30
Juillet. Il semble que les mêmes circonstances ont
conduit leurs parents à Casablanca.
En tous cas le notre a été un de nos voisins puisque
nous habitions au 48 rue des Pyrénées ; il a certaine-
ment connu la famille Corso dans l'immeuble de la
Place du Cantal.
Nous ne nous connaissons pas étant donné que je suis
bien plus âgée. De toutes façons, bienvenue sur le site
du Lien.
A la prochaine. Amitiés, Marie-Thérèse Galindo-
Chocron (Californie).
PL : Et oui, nous avons eu confirmation, par son cou -
sin et les copains qui répondent au fur et à mesure ..
Attention, pas de confusion : Jean-Pierre Moreno qui
habite n'est bien sûr pas Jean Moreno, dit Jean Reno,
dont la photo de classe a été affichée récemment : Les
2 étaient au Maarif !!

Freddy Guerit
PL : Concernant la classe de Jean Reno
Je le savais, Pierrot, que cet acteur était dans ma clas-
se : je ne ressens aucune sensibilité pour cet homme là,
nous n'avons pas la même vision du monde. A+

2ème message de Freddy :
Pierrot, le père de Jean Reno, travaillait dans la même
entreprise que moi prés de Nîmes à Ve rgèze dans le
Gard. C'est par lui que j'avais retrouvé son fil. Le contact
avait été très court et décevant. Merci pour la photo.
Pierrot, j'ai eu une longue conversation avec André
Belviso très chaleureuse : il va très bien : il partait le
lendemain pour la Corse.

Laurie devait chanter le dimanche au Luc dans le Var
: occasion ratée, même le spectacle annulé, dû à des
trombes d'eaux.

Georges Prinzivalli
PL : Concernant la classe de Jean Reno
Merci Pierrot,  je croyais l'avoir signalé depuis long-
temps, je l'avais mis sur le site copains d'avant. Je
m'excuse d'avoir gardé la photo. oups... amitié maari-
fienne. Georges.
PL : Salut Georges. Merci de ta réponse. Comment va
ta santé ???? A + Pierrot

Réponse de Georges :
La santé va comme un jeune sexagénaire... Merci
beaucoup, j'espère qu'il en est, de même pour toi et ta
famille. A+. Georges.

6/9/11
Pour Paul Bohi

PL : Nous sommes inquiets pour Paul Bohi
Nous n'avons plus de nouvelles de lui depuis le mois
de Juin. Avez-vous des nouvelles de lui ????
La dernière fois que nous l'avons vu, est à Rosas en
Mai. Merci de nous rassurer.
PL : Je viens d'apprendre que Jean Reno l'acteur bien
bien connu, était à l'école du Maarif en 1958/1959
CM2. Grâce à notre GiGi, regardez cette photo et vous
reconnaîtrez :
2-Leonel Ventura, 3-Bernard Maze, 4-Jean Moréno
alias Jean Réno, 8-Christian Ruiz, 9-Christian
Delamare, 10-Robert Gallia, 11-Marcel Jimenez, 12-
G e o rges Prinzivalli, 14-Michel Liano, 15-Georg e s
Livolsi, 17-Michel Parra, 19-Freddy Guerit, 23-Cuis
De Armas alias Canario, 24-Raph Quéssada, 29-Louis
Carulla , 30-Georges Caparros

Message à Jean-Pierre Moreno
PL : Je viens de recevoir déjà des informations sur toi,
du Maarif !!! Vive Internet .... Et, oui, pour le site du
Lien, je suis le Web Master. Pour les photos, le pho-
tographe du site, est Gilbert Heredia (Rue du Pelvoux)
C'est Gilbert (GiGi) qui a confectionné les classeurs de
toutes les photos "pdf" des Écoles.
Peux-tu regarder toutes ces photos de classes et nous
donner peut-être des noms que nous avons oubliés, et
aussi des photos si tu en as de l'époque. D'avance,
Merci beaucoup. Chao - A+; Pierrot 

PL : Nous avons reçu des mails de José Pastor

5/9/11
Manu Muñoz

Salut Pierre, j'espère que tout le monde va bien chez
toi. Bon vous avez voulu que je mette des souvenirs,
vous l'aurez voulu....
Autre chose qui n'a rien à voir avec ça, j'ai une copine
qui est partie assez jeune du Maarif, c'est la fille de la
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caissière du Montecarlo, elle s'appelle Delia Galianaet
j'aimerais que tu mettes un message pour tous ceux qui
l'ont connu, qu'ils essaient de se mettre en contact avec
elle, mais pour cela faudra que tu mettes mon e-mail et
moi je la tiendrais au courant. salut. Manu
P L : Salut Manu. Tu peux envoyer ta prose : pas de
p roblème. Concernant Delia Galiana, je ne veux pas
m e t t re, en clair, sur le site, les adresses des lecteurs du
Lien : Ceux qui veulent te contacter, s'ils n'ont pas ton
a d resse, peuvent m'écrire. Bonne chance. A tout bientôt

Jean-Pierre Moreno

Bonjour tout le monde. Aujourd´hui par hasard, en
naviguant sur le Web j´ai découvert le site www.le-
lien-Maarif.com. J´ai déjà passé plus de cinq heures á
le visité et j´en suis ravi. Mais commençons par le
début, selon la maquette proposé :
• Nom et Prénom, année de naissance : Moreno Jean
Pierre, 1948, le 21 Novembre, bientôt 63 et très bien
conservé, modestie á part.
• Mon quartier le Maarif : 65 rue des Pyrénées et plus
tard juste en face, au 41 place du Cantal, au 2º étage,
au dessus du docteur Gougeons.
• Ma Famille je vous la présente :
• Mon père, Florestan, né á Don Benito, Estrémadure,
en 1918, réfugié politique, arrivé premièrement á Oran
sur le Stanbrook depuis Alicante, le camp de travail á
Colon bêchard, la libération et destination final
Casablanca, comme beaucoup d´espagnoles républi-
cains. Coiffeur de profession, décédé.
• Ma mère, Mercedes, né á Larache, décédée á
Toulouse, femme au foyer comme on dit, n´est ce pas.
• Mon frère, Florestan ou Florent comme notre père,
maarifien, né en 1951, habite actuellement Bédarieux
dans l´Hérault.
•  Ma sœurette, Marie Jeanne, né en 1958, maarifien-
ne, puis toulousaine et maintenant mexicaine, toujours
espagnole je veux dire, mais habitant la ville de
Mexico, tout comme moi d´ailleurs.
• Mes voisins et amis? Là, comme dirait Manu
Muñoz, il faudrait réveiller mes neurones bien endor-
mies depuis plus de 43 ans….. Quelques bons amies

comme Manu Gamez, Tito (Robert) Condé, Mario
Casano. Cela fait si longtemps que je n´ai pas eu de
contact que cela oublie.
• Je vis au Mexique et je suis marié avec ma chère
Kena, voilà maintenant 36 ans. Nous avons fait deux
enfants, Igor qui habite Wilmslow prés de Manchester
en Angleterre, 36 ans et Pavel 35 qui habite Hamilton
en Virginie, non loin de Washington DC. J`adjoint une
photo assez récente de notre famille américaine, Pavel
et mon petit fils Mat en bras, le père Noël avec
Natalie, Igor et Kena.
• Mon lien avec le MAS : en réalité aucun.
• Mes études, mon travail á Casablanca : La maternel-
le et la primaire á l´école du Maarif, après cela le col-
lège technique au coin du boulevard de la Résistance
et la rue Barathon, puis le déménagement au Lycée
Technique, rue de l´Alma au Bourgogne, dans les
anciennes casernes converties en Lycée, plusieurs
d´entre vous se souviendront, n´est ce pas? 
Ne croyez pas que j´ai une excellente mémoire pour le
nom des rues, simplement je recours au vieux plan de
Casa que j´ai trouvé sur le site. 
Je finis le lycée en Juin 68 avec un bac technique en
électronique et en Août de la même année, je com-
mençais mes études d´ingénieur mécanicien á
Moscou. 6 ans après je retournais á Paris pour un cours
séjour dans une entreprise soviétique á Longjumeau et
puis le Mexique. Je dois dire que ma femme est mexi-
caine et je l'ai connue à Moscou.
• Ma vie actuelle : Je suis á la retraite après avoir tra-
vaillé plus de 30 ans pour une compagnie américaine
au Mexique, acquise par le groupe français, Faurecia.
Je vis á Mexico avec ma femme, je me maintient en
excellente santé, je fais beaucoup de jogging et
d´autres exercices, j´aime lire beaucoup, peut être
qu´un de ces jours j´écrirai un livre, je surf le web tout
les jours, le temps ne me manque pas en général,
j´aime aussi beaucoup aller au cinoche, faire la cuisine
et bien manger, je recommande beaucoup á tous les
maarifiens et pieds noirs en général le site de cuisine
de christophe.certain@cuisine-pied-noir.com.
• Mes remarques: Le site me parait excellent et il me
va falloir le visiter au détail, surtout les photos d´école. 
Tous mes remerciements á la personne (s) qui a eu
l´idée et a su la concréter, c´est un travail magnifique
et nous tous nous nous réjouissons de rappeler de si
beaux souvenirs. Félicitations !!!!!!!!!!!
• Une remarque additionnelle : visitez le site de
Casablanca Passion, http://www. a n c i e n s d e c a s a b l a n-
ca.com/, fait tout exprès pour nous les Casablancais.
Finalement j´ai une faveur a vous demander : les e-
adresses de Mario Casano que j`ai trouvé dans la
rubrique « notre vie » et qui habitait au 26 rue du
Ballon d' Alsace, face au clos de boule, et de Nany
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Tore qui habitait aussi dans la Cour Casano.
Bien que loin j´aimerai beaucoup les contacter ou
qu´ils me contactent, je ne sais encore comment fonc-
tionne le site, pour avoir de leurs nouvelles et voir si
avec leur aide, pouvoir contacter d´autres amis.
Merci de nouveau pour ce régal.
P L : Bienvenu dans notre site : Je vous transmets par
mails les adresses que vous demandez. Bonne retraite !!!
A la prochaine. Je vous joins l'adresse de notre
Présidente du M.A.S. où il faudra lui écrire, afin de re c e -
voir par courrier le journal "Papier" du Lien - MAS :
Germaine Bernabeu, 21, allée Ste Beuve - Le
Baudelaire F-26000 Valence. Tél 06 87 24 75 81

PL : Nous avons reçu des mails de Jean Lacroix, José
Pastor

2/9/11
Freddy Guerit

Amis etAamies du site bonsoir. Je sais que vous êtes
très répandue sur la planète, voir même jusqu'au fin
fond de la galaxie et pourquoi pas. 
Je m'appelle Freddy je suis né un soir de septembre à
minuit, exactement le 1er septembre en 1947, sur une
terre coloniale le Maroc, à Casablanca, dans un quar-
tier que l'on appelait "le Maârif" 
Aujourd'hui avec mes 64 bougies, je me demande enco-
re ce qu'il m'anime au plus profond de moi même pour
ne vous avoir jamais oublié un seul instant, certaine-
ment les souvenirs passés avec vous, et surtout pour
n'avoir jamais revu le Maroc depuis 1965, qui m'a per-
mis de garder l'image depuis mon départ en 1965, donc
je vais être sincère avec vous, et pour une fois depuis la
création du monde, de vous demander de vous lever et
de crier" bon anniversaire Freddy" dans un fracas étour-
dissant digne d'un Maarifien, qui j'espère l'ouragan
Irène n'a pas touché à un seul cheveu de ceux qui habi-
tent le continent américain, je vous embrasse
Merci Pierrot, bise à Martine, changeons le monde,
comme disait le Padré : "Si tout les gars du monde
décider d'être copain". a+
PL : Bon anniversaire Freddy. Viva El Maarif

Georges Lacroix
PL : C'est mon frère qui habite à Rouen. 
Bonjour à vous deux, Josette et moi parton le 08/09/11
au Portugal à Setubal, ville à 50 kms environ de
Lisbonne. 
Nous aurons une voiture de location, pendant 15 jours
mais c'est vraiment à l'aventure : nous verrons bien. 
Pierrot, quelqu'un du M.A.S. habite-t-il, les environs
de Setubal au Portugal ?
PL : Voilà, chers lecteurs, si vous pouvez répondre au
frangin. Merci d'avance

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Antoine Guerra, Roberto Mampel

1/9/11
PL : Déjà Septembre .....

Jean-Marcel Alvarez
Bonjour l'ami Pierrot. Nous voici de retour au bercail
un peu précipité….( après 2 mois au cabanon ). En
effet en arrivant Olga (têtue) a voulu faire des efforts
en croyant qu'elle était en forme après son opération et
s'est fait une hernie discale….10 jours de clinique et 1
mois et demi au cabanon couchée sans trop bouger. et
19 jours de moins de (mauvaises ) vacances. Bonnes
vacances cette année. Enfin c'est dommage mais c'est
la vie. On ne peut rien faire.
Information : La Madone de Trapani est bien à l'église
du Christ Roi (italienne). Le 14 (et non le 15 août ) il
y a eu la procession dans la cour de l'église suivie d'un
apéritif général. Bien à toi et mes amitiés ainsi qu'à
ton épouse. JMA
PL : Et bien Olga, on ne veut pas se reposer !!! Bonne
reprise sur la Terre Française. Merci pour avoir
répondu à Claudio Ocana, à propos de la Vierge de
Trapani. Amitiés Maarifiennes

Dorian Agulo-Ponce
Un fils à son père, un père à son fils :
Un jeune homme venait tout juste d'obtenir son permis
de conduire.
Il demande donc à son père s'ils pouvaient discuter
ensemble de l'utilisation de la voiture familiale...
Son père l'amène dans son bureau et lui propose le
marché suivant :
«Tu améliores ton rendement scolaire, tu étudies la
bible et tu te fais couper les cheveux. Ensuite, nous
parlerons de la voiture ».
Un mois plus tard, le garçon revient à la charge et son
père l'amène encore dans son bureau. Le père ne tarde
pas à prendre la parole.
«Mon fils, je suis très fier de toi. Ça va beaucoup mieux
à l'école ; tu t'es concentré sur la bible plus que je ne l'au-
rais cru, mais tu ne t'es pas fait couper les cheveux ».
Le jeune réplique :
«Tu sais, papa, j'ai réfléchi à cela...
Samson avait les cheveux longs...
Moïse avait les cheveux longs.
Noé avait les cheveux longs...
et Jésus avait les cheveux longs".
Et du tac au tac, le père réplique :
«Et ils se déplaçaient tous à pied !!! » 

Une lectrice
Cette procédure qui s'appelle "EBRU", à prononcer :
Ebrou"...
Ca se fait par les maîtres d'Ebru", en Turquie...
C'est ancestral....
la Chine le faisait et la France, ces derniers décennies
ou siècles, pour illustrer les couvertures ou premières
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pages des livres.... 
Peindre sur l'eau... regardez jusqu'à la fin !! ! ! ! 
http://www.wimp.com/paintingwater/

31/8/11
P L : Concerne Rosas : Assurances contre les Risques.
B o n j o u r, et je viens d'avoir une information et je voulais
juste vous donner une idée, concernant le prix d'une
assurance, afin de couvrir, dans une association, un évé -
nement exceptionnel, tel que la re n c o n t re de Rosas.
Cette assurance se nomme R.A.T "Risques A c t i v i t é s
Te m p o r a i res". Le montant est de : Forfait de 25 Eur + ((
N o m b re de personnes * Nombre de jours ) * 0,38 Eur ).
Soit pour Rosas : il y avait 352 personnes. On aurait
payer : 25 Eur + (( 352 * 3 jours ) * 0,38 Eur ) = 426,28
Eur pour l'ensemble. Soit 1,21 Eur par personne pour
couvrir les risques !!! Je pense que cela aurait arr a n g e r
beaucoup de choses pour les org a n i s a t e u r s .

Claudio Ocana

Bonne semaine et si vous partez dans les Iles, profitez
bien
http://www.youtube.com/watch?v=Ns4MQgUxEs8
PL : Salut. Bonnes vacances. Amitiés Maarifiennes -
Pierrot 

PL : Nous avons reçu des mails de Danielle Puglisi

30/8/11
Andréa Letanneur

Bisous du cœur et souffle de tendresse. Andréa

Freddy Guerit
C'est peut-être l'un d'entre eux qui vous abandonnera
dans un certain nombre d'années entre les quatre murs
d'une chambre d'hospice...
À moins qu'il ne vous chérisse et qu'il ne vous rende
jusqu'à votre dernier souffle la force de l'amour dont
vous l'aurez entouré...
À moins qu'il ne garde en lui le souvenir des cauche-
mars que vous pourchassiez en venant veiller sur son
sommeil au chevet des nuits de son enfance. 
À moins qu'il ne garde en lui le souvenir de vos rires
partagés qui donnaient à la vie éphémère comme un
parfum d'éternité. 
À moins que vous l'ayez aidé à comprendre qu'en lui

donnant la vie, le plus beau cadeau que vous pouviez
lui faire ensuite était d'agir en sorte que la grande
marelle de la vie ne devienne jamais la grande marel-
le de l'oubli... (Jean-Pierre Guéno). Freddy Guerit
PL : Suite au dernier message de Freddy, je lui ai
demandé : "A propos de ta sœur Josiane, Que veux-tu
dire par "pour danser a gardé sa jeunesse" ????""

Réponse de Freddy :
Ce qui veut dire qu'elle a gardé à 66 ans, une sacré
énergie dans le mouvement du corps : cha cha, madi-
son, twist, rock, danse latino. 
Une info Pierrot : concernant les petits pots à la bana-
ne pour bébé, ceux qui les achètent doivent les ramené
cause de morceaux de verre à l'intérieur.
A+ je pars voir ma star de fille. Mes amitiés au site 

PL : Nous avons reçu des mails de Pedro Quesada

29/8/11
Louise Diamante

Regardez bien cette vidéo, c'est assez rare de
voir ça
h t t p : / / w w w. a r k i v e . o r g / o s p re y / p a n d i o n -
haliaetus/video-00.html

Andréa Lopez-Letanneur
"La vie est une succession de moments. Essayez de
vivre chacun d'eux" Corita Kent. Si cela peut vous
intéresser prenez ce site :
http://marocantan.com/casablanca/index.html
c'est pas mal pour retrouver "nos ancêtres les gau-
lois"!!!!!!!!!!!!!!! gros bisous à tous; Andréa

José Pastor
Salut les copains. On m'a rapporté que vous manquiez
un tout petit peu d'exercice et que vous aviez besoin de
motivation.

28/8/11
Freddy Guerit

salut Pierrot, Je n'ai plus de nouvelle depuis pas mal de
temps de ma sœur Josiane qui a 66 ans. Depuis le
Maroc, elle a pris quelques années mais pour danser??
a gardé sa jeunesse. Je pense qu'elle a pris sa retraite et
elle est partie habitant au Mans prés de son fils :
Annette pourra te renseigner a+
PL : Merci Freddy

Annie Lopez-Carbonel
Accepte cette faveur : Allo, désolée de te déranger,
mais c'est très urgent !!! J'ai un ami qui est arrivé de
très loin et il a besoin d'un lieu où rester. En étant tel,
je lui ai suggéré ta maison. Je te demande de le rece-
voir et de l'aimer. Son nom est Jesús Christ.
Maintenant dis à voix basse : "Tu peux entrer, j'ai
besoin de toi, nettoie mon coeur avec ton sang et bénis
ma famille". "Si tu me renies entre les hommes, je te
renierai devant mon Père". 
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PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
José Pastor, Arlette Thomas

27/8/11
Josiane Galindo

Pierrot, Pour l'adresse de Mr. Guerit...j'ai ecrit directe-
ment... Surtout tu n'as pas a t'excuser..je comprends...
Maintenant j'aimerai pouvoir contacter: D a n i e l l e
Louarn Delaunay qui vivait rue des Pyrénées et voudrait
contacter des personnes ayant vécu dans cette rue... Je
n'ai pu trouver son adresse email....peux tu m'aider?? 
Ce n'est pas pressé, donc - quand tu auras le temps de
t'en occuper...merci d'avance...
Décidément ces derniers jours, je ne fais que deman-
der....aie..aie..aie... Merci encore...amitiés...bisous..

2ème mail de Josiane :
Pierrot. Merci..pour l'adresse de Danielle Louarn
Delaunay..
je vais lui écrire... encore "Merci"...amitiés. Josiane

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
José Pastor

26/8/11
Bernard Paris

Très bonne initiative que la création de cette rubrique
: "je cherche je donne". pour répondre à Gigi.
tu sais que j'écume pas mal les vides- greniers , donc
tu devrais nous indiquer la liste des disques d'Eddy
Mitchell , que tu recherches. Je pense que tu as déjà la
plus grosse partie.
Pour ma part je renouvelle le message de recherche de
films (familiaux)super 8 voir 8mm sur le Maarif
années 60 , 70, également sur Casa de cette époque.
salut à toutes et à tous !
PL : Salut Bernard. C'est formidable de te lire !!! Et
oui, nous allons insérer ton message sur les films du
Maarif, et je transmets ton mail à Gilbert. Longue vie
à cette nouvelle rubrique. J'espère que la retraite se

passe bien. Fais un gros bisous à Lisa. Pierrot
Josiane Galindo

un Merci Pierrot, pour avoir mis mon message et
photo sur le site...c'est du travail vraiment efficace!...
Merci encore et à bientôt.. Amitiés.
PL : Josiane, Je n'ai pas eu le temps de te répondre hier
Tout d'abord : Bon anniverssaire à ton frère et à toi.
Concernant la famille Guerit, je ne connais que
Freddy, Jean-Pierre et Annette.
Je ne sais pas qui est Josiane Guerit, mais je te donne
leurs mails. Gros bisous Maarifiens. Pierrot 

GiGi
Concernant la rubrique "Je donne-je cherche", Gilbert
est preneur de projecteurs cinéma 16mm, 9,5mm 8 et
super 8, projecteurs diapos et autres type de vision-
neuses. 
En fin tout ce qui concerne le cinéma sauf les caméras.

25/8/11
PL : Nous avions pensé créer une nouvelle rubrique,
afin de pouvoir échanger nos doubles de collections.
Et bien, selon le voeux de plusieurs lecteurs, je viens
de créer une nouvelle rubrique dans le site :
"Je donne-je cherche"
Un des premiers à répondre à notre nouvelle rubrique
est notre GiGi international.
"Si quelqu'un veut, se débarrasser d'un disque vynil 45
ou 33 trs de Eddy Mitchell, l'adresse où ma collection
est exposée est : 
http://geh.pagesperso-orange.fr/Eddy/eddy.html
mais avec un nombre assez conséquent : 207disques
cela devient difficile de trouver." de Gigi

Josiane Galindo

Pierrot et les ami(e)s du Lien.... Tout d'abord merci
pour ce dernier Lien qui m'a permis d'être auprès de
vous tous...les Joies et les PeinesS que nous parta-
geons tous.
Toujours plaisir à lire les récits des uns et des autres,
voyager avec les photos...etc..etc..
J'ai eu grand plaisir a parler avec Josiane Penaranda-
Bordenave il y a quelques jours...bien sur nous avons
évoqué tous nos souvenirs, une fois de plus, c'est telle-
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ment facile de retourner au Maarif via la mémoire...
Nous nous sommes rappelées le fait que nous étions
une année en classe avec 3 autres Josiane...
1- Josiane Gerit, 2- Josiane Berthier, 3- Josiane
Penaranda, 4- et moi...Josiane Galindo.
Pauvre institutrice!
Je sais que Josiane Guerit fait partie du Lien, et Josiane
Penaranda et moi même nous aimerions prendre
contact avec elle, si nous pouvons bien sur...donc,
Pierrot tu vas une fois de plus nous servir de facteur
intermédiaire...et d'avance nous te remercions...
Je joins une photo prise avec mon frère Antoine
Galindo, nous avons fêté ses "80 ans" et mes "67
ans"..comme nos anniversaires sont à 4 jours d'inter-
valle, mais quelques années aussi...nous les fêtons tou-
jours ensembles...
A l'occasion si tu peux la mettre sur la rubrique photos,
je te remercie bien. J'espère que pour vous tous la
santé est bonne… Meilleures amitiés et bisous pour
vous tous en général...
Pierrot merci encore pour ton travail a garder la conti-
nuation du Lien... 
Notre Padre veille sur nous tous... Au plaisir....
P L : Bon A n n i v e r s a i re à tous les deux. Bisous
Maarifiens

PL : Nous avons reçu des mails de José Pastor

24/8/11
Carmen et Dany Cuny

Bonjour, Ci-joint l'invitation de la rencontre de l'Est du
M.A.S., des 17 et 18 septembre 2011. Bises. Dany et
Carmen

Antenne 67
Hommage au Padre
Chers Amis, Voici un an que le Padre nous a quittés.
Les 17 et 18 septembre 2011 nous allons lui rendre
hommage. Jean-Noël Vives, prêtre salésien à
Mulhouse, que le Padre a très bien connu ainsi que cer-
tains d'entre nous, sera présent et célébrera l'Eucharistie
le dimanche. Seront également présents notre présiden-
te Germaine Bernabeu ainsi que certains membres des
Antennes de Bordeaux, Toulouse et Grenoble.
Programme du week-end :
samedi 17 septembre :
Rendez-vous au Cen Strasbourg-Robertsau. tél. 03 88
31 19 14. Accueil à partir de 16h00. Apéro puis repas
dans un " Winstub " (à définir)
Dimanche 18 septembre :
Rendez-vous à 11 h 00 pour la Messe puis Apéro,
repas au restaurant "Au Wacken", 1 rue Condates
Schiltigheim. Tel. 03 88 36 67 62. Choucroute + des-
sert :  20 (hors boissons) Afin d'organiser dans de
bonnes conditions ce W.E. nous vous demandons de
nous retourner le talon ci-dessous avant le 02 sep-

tembre; Bises maarifiennes. Carmen et Dany

Arlette Thomas
Bisous. Arlette
PL : Arlette nous envoie aussi le programme de la ren -
contre de l'Est du M.A.S. 

PL : Nous avons reçu des mails de Pilou Paris, Marcel
Ruidavet, Arlette Thomas
Rencontre-Est-MAS W-E-17-18-09-2011

23/8/11
PL : Que c'est chouette : 
http://www.wimp.com/catowl/d

Henri Aubert
Bonjour Pierrot, Merci de ton message m'indiquant ce
que tu allais mettre sur le site du M. A. S. merci bien
de contribuer à faire passer l'info.
A ce jour, personne ne s'est porté candidat à mon rem-
placement alors on attend. Si dans les semaines qui
suivent rien ne se passe, la prochaine lettre de voeux
que nous adresserons en fin d'année, fera part de notre
intention d'arrêter l'AAKPPA à la fin de l'exercice
2012 soit au mois de juin prochain, au cours d'une ulti-
me A. G. extraordinaire.
Pépé Colombo, de son côté, avait lui aussi prévu de
tenir 10 ans à son poste de trésorier. Les postes ne pou-
vant pas être interchangeables, (lui président, moi tré-
sorier) pour cause d'incompétence en la matière (pour
moi), et les autres membres du bureau ne voulant pas
se charger de ces fonctions, nous avons donc décidé
d'arrêter l'association.
Seuls perdureront la tenue à jour de l'annuaire par
Robert Garcia ainsi que le site actuel de l'AAKPPA,
sans doute sous un autre sigle que celui de l'association
qui n'aura plus lieu d'être.
Voilà cher ami, mais ainsi que tu le pressens dans ton
message, c'est le décès de mes frères qui m'a décidé à
prendre du temps pour préparer mon propre départ.
Oui, je sais qu'il ne faut pas présager de l'avenir, mais
comme personne ne sait ni l'heure, ni le jour... attendu
que mes frères ont attendu d'avoir 80 ans pour se reti-
rer de la vie d'ici-bas, je me dis que je suis dans ma
dernière décade (statistiquement et si tout va bien...)
alors il me faut m'occuper de ranger autant que faire se
peut, matériellement et moralement afin de partir aussi
clean que possible, ne pas laisser de charges supplé-
mentaires à mes enfants.
Bien amicalement sous cette chaleur accablante de cet
fin d'été. Henri
PL : Henri, Et oui, c'est la vie. C'est dommage de mon -
ter une animation et qu'elle finisse faute de combattant
! Je te souhaite "une "Retraite agréable", retraite de
ton association... Ton frère Lucien, manque au M.A.S.
: notre Padre. Mais il nous protège de là-haut. Amitiés
sincères via Internet et à ta famille. Encore Merci de
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ton travail. Pierrot

PL: Nous avons reçu des mails de Jean-Louis Casano,
Louise Diamante, José Pastor, Nanette Sanchez-
Loiacono, Nicole Torres

22/8/11
Livelsi Patricia

Bonjour à tous, bien reçu le livret et un grand merci 
voici les jumeaux (enfants de mon fils aîné Didier) le
petit blond avec des yeux magnifiques et bleus c'est
Thomas. la petite Clara n'a pas beaucoup de cheveux à
côté de son frère!! ils ont 10 mois. C'est la prunelle de
mes yeux!! A bientôt amicalement.

PL : Félicitations aux Grands-Parents

PL : Nous avons reçu des mails de Gilbert Heredia,
Josiane Tarrago

21/8/11

PL : Je viens de recevoir le Lien no 198 et j'apprends
que le Frère du Père Aubert, donc Henri Aubert ne se
représente plus, comme Président, pour l'AAKPA ,
association des anciens de Port-Lyautey (Kénitra) et
que personne ne veut prendre la suite :
donc Cessation d'activité !!! Que c'est triste de stopper
une association !!! Il est vrai que 2010 a vu ses frères
aînés disparaître... 

Henri, nous sommes de tout coeur avec toi. Merci pour
le travail que tu as fait, pendant toutes ces années au
MAS et surtout à l'AAKPA.
Comme dit Henri, il reste une année pour prendre la
relève : Ne perdons pas espoir. Merci Henri.

PL : GiGi nous envoie des mises à jour des photos des
Copains du Maarif.

Maria Del Pilar Paris (Pilou) 
Moi aussi, je vous embrasse? Vivement les vacances,
fin de semaine prochaine !!!! Le Soleil, la Mer, enfin
!!!! Bics

Marie-Claude Henry
Bonjour Pierrot, Je n'ai pu te répondre j'étais en
Normandie. Comme tu dis tout est en ordre et je te
remercie.Non, nous ne sommes pas parents à ton par-
rain. Jean-Claude mon époux est francomptois. Les
Henry c'est comme les Durand les Dupont il y en a
partout. Mais on est de la même famille celle du
M.A.S. bien sur.
je te remercie pour tout le travail que tu consacres au
site du Lien. Aurons nous le plaisir de se connaître.
bisous , Marie-Claude
PL : j'avais demandé à Marie-Claude : "J'avais mon
parrain Pierre Henry qui habitait en face de l'hôtel El
Mansour, à Casablanca : Est-ce de votre famille ? "

PL : Nous avons reçu des mails de Nanette Loiacono-
Sanchez

20/8/11
Jackie Gardey

Bonsoir Pierrot, En 2009, j'avais interrogé le Padre au
sujet de la statue de Notre Dame de Trapani.
Il m'avait répondu qu'elle avait été donnée à l'Eglise
Christ Roi à Casa ( voir photo ci-dessous ).
Comme je lui avais fait la remarque qu'elle ne ressem-
blait pas à la statue montrée en page d'accueil, il
m'avait répondu qu'il y avait eu plusieurs statues.
Amicalement ; Jackie.
PL : Merci Jackie de ta réponse que je transmets à
Claudio Ocana. La photo que tu m'as transmise est la
même que celle que j'ai de notre Eglise Saint Antoine
Bonne journée. Bisous. Pierrot
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19/8/11
Freddy Guerit

Triste, d'apprendre l'accident de mon vieux copain
André Belviso à qui je souhaite un rétablissement rapi-
de reste la rééducation qui pourrait être longue : je fais
des travaux d'intérieures depuis des années les échelles
et échafaudages sont les plus grands ennemis du bri-
coleur comme du professionnel. 
Pour la Vierge de Trapani le Padré m'avait dit quelle
était en Italie : par contre ma question est simple
qu'est devenue l'or quelle portait sur elle ??
Pour consoler André, Claudine en jouant avec son petit
fils, faux pas : trois fractures au pied et une paire de
béquilles en guise de récompense mais c'est moins
grave. 

Mes amitiés au site. et toujours mes pensées pour les
copains et les ados et surtout pour tout ceux et toutes
celles qui ont le bonheur d'avoir une piscine ne lâcher
pas des yeux d'un millième de seconde sur les petits
enfants ou enfants. Martigues a connu le drame de
deux petits jumeaux de 14 mois ayant réussi à grimper
sur l'échelle pour malheureusement tomber dedans en
l'absence des parents a +

2ème mail de Freddy :
Salut Pierrot. Autant pour moi d'avoir oublié que par
FB, cela ne passait pas.
Mes amitiés au site où je constate que ceux que l'ont
appelaient "sexagénaires" ont disparu dans le fin fond
de la galaxie. Bonne journée Pierrot 
PL : Merci Freddy de tes mails. J'ai téléphoné à André
: Tout va bien, mais 6 semaines de béquilles !!!!! A nos
âges, il vaut mieux dépenser 15 Eur de l'heure pour
une association qui "fait tout" à la maison, plutôt que
de tomber d'une échelle !!! Et oui, ces piscines sont
très dangereuses sans la surveillance des enfants et
même pour les personnes qui ne sont plus stables sur
leurs pieds....
A propos de la Vierge de Trapani, je ne sais pas et je
n'ai pas encore eu de réponse des lecteurs du Lien, à
la question de Claudio Ocana. Amitiés Maarifiennes,

Freddy. Bises à Claudine et Laurie. Que Claudine se
rétablisse le plus vite possible. Pierrot

Claudio Ocana
Oui Pierrot, je parle de la statue de la Vierge de
Trapani qui était au Maarif,
et qui était transportée tous les 15 Août dans les rues
de notre Maarif. Claudio le Maarifien 

Emile De La Cruz
PL : A propos du cercueil du Padre à la Crau : 
Merci, si nous y allons, nous penserons à vous tous.
Amicalement.

PL : Nous avons des mails de Josiane Tarrago, Arlette
Thomas

18/8/11
Claudio Ocana

Pierrot, où se trouve la vierge de Trapani ? 
il me semble qu'on m'avait dit en Italie si oui dans
quelle ville ?? Claudio
PL : Salut Claudio, Je suppose que tu parles de la sta -
tue de la vierge de Trapani qui était au Maarif ! Je ne
sais pas : je vais mettre ton message sur le site. In
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challah ! Amitiés MMaarifiennes; Pierrot 

PL : Je recherche via Google, Notre Dame de Trapani
: "Notre Dame de Trapani, Trapani, en Sicile (Italie).
Le sanctuaire est aussi appelé «Notre Dame de
Trapani ». Durant les siècles, elle a été priée pour
i m p l o rer la protection dans les incursions des
Sarrasins. La statue est une très belle œuvre de l'école
de Pise. Le sanctuaire est maintenant une basilique,
confiée aux Carmes."

PL : C'est bizarre, Notre Dame, priéé pour implorer la
protection dans les incursions des Sarrasins, alors que
nous l'avions au Maroc !!! La vie est ainsi faite...

Emile De La Cruz
Bonjour pierre, je suis Emile De La Cruz l'époux de
Gisèle Silvestre une ancienne du maarif. 
Nous aimerions nous incliner devant la sépulture de
notre cher Lucien Aubert mais nous ne savons pas si
on peut accéder à la crypte ou il été déposé.
Si oui y à t-il une procédure? 
merci par avance ; bien amicalement Emile
PL : Bonjour Emile et Gisèle, Le Père Aubert repose
dans l'institution "Don Bosco", à côté de Toulon :
Intitution St Joseph, 3451, Chemin de La Navarre. 83
260 La Crau. Tél : 04 94 12 43 83. Faites une prière
pour tous les Maarifiens, lorsque vous y serez. Amitiés
Maarifiennes. Pierrot

Claudine et Alexandre Lale
je fais suivre....même s' il ne s'agit pas de" Nôtre Dame
de Trapani "
Objet : Une Tradition d'Afrique du Nord que vous
accueillerez, je l'espère, avec attention...
J'avais oublié cette coutume que nous avions en A f r i q u e
du Nord. Le 15 Août était le Jour de la Vi e rge Marie ,
après une longue messe et de nombreuses bénédic-
tions... A travers la ville, la procession commençait. 
Portée sur les épaules de 6 hommes, une immense sta-
tue de la Vierge Marie se dessinait sur le ciel et au-des-
sus d'une foule immense. Ainsi, une procession se
constituait et elle faisait, dans un ordre parfait, le tour
de la ville, venant bénir toutes les maisons et leurs
occupants...
Ailleurs en Algérie et particulièrement à Oran, à la
même époque plusieurs familles recevaient dans leurs
boites aux lettres un petit colis avec une petite statue
de la Vierge Marie...
Durant quelques jours, la petite statue était gardée pré-
cieusement, sur le buffet de la salle à manger... 
Puis comme la coutume le voulait elle passait de mai-
sons en maisons, de famille en famille... 
Ainsi, elle faisait le tour du quartier, de la ville et
même du pays.
Tout le monde était très heureux et fier de la recevoir
chez soi.

Internet peut nous rappeler cela aujourd'hui et je suis
sur que la magie de l'esprit et de l'espoir en demain
accomplira son œuvre pour le meilleur des Hommes
quand vous recevrez ce message...
Alors, En souvenir de cette ancienne coutume, je vous
envoie cette image de la Vierge Marie pour qu'elle
vous apporte la paix et l'espoir en demain.

Freddy Guerit
PL : A propos de la chanson de Laurie, Fille de
Freddy. Au profit de la recherche aux tumeurs au cer -
veau, Laurie avec le compositeur de la chanson sous
le vent... bonne journée pierrot bise à Martine. Cette
jeune et talentueuse chanteuse de Martigues qui illu -
mine déjà les plus belles scènes va bientôt nous en
mettre pleins la vue. Retrouvez ici ces prochaines
représentations et venez l'applaudir de plus en plus
nombreux! Elle doit réussir!! In challah !!

PL : Nous avons reçu des mails de Dorian Agullo-
Ponce, Pierre Jaouen, José Pastor

16/8/11
Jeannot Guarino

Salut Pierre et Martine. Un petit mot pour t'annoncer
que notre copain André Belviso est tombé d'une échel-
le et s'est cassé le col du fémur.
C'était mercredi dernier; il à été opéré à Nice le jeudi
et maintenant, aux dernières nouvelles il va bien et il
rentre chez lui aujourd'hui (dimanche). Souhaitons lui
un prompt rétablissement. Bises; Jeannot

Claudio Ocana
Bonjour Pierre, voilà à quoi on assiste aujourd'hui. les
refuges sont remplis de chiens abandonnés surtout en
période de vacances. Amitiés Maarifiennes. Arlette et
Claudio
http://www.youtube.com/watch?v=mF1OBdzVg8A
Voici la traduction en français du Youtube
Mon petit chien Lucero a été ma joie mon meilleur
compagnon que j'avais, il a accompagné mon fils à
l'école et jouait avec lui avec toute son affection, mais
une nuit alors qu'il défendait ma maison, un maudit le
tua peu importe l'argent qui m'a été volé, sinon que
mon pauvre Lucero malgré les tourments de son ago-
nie, sa queue était encore en mouvement mais il ne
pouvait plus aboyer.. âme de tyran coeur de fer maudit
soit, la main qui tue un chien, dans la douleur
Il était toujours heureux il aimait tout le temps me sen-
tir et me lécher la main maudit soit la main qui tue ou
fait du mal à nos compagnons à 4 pattes 

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Louis Casano,
Josiane Tarrago

15/8/11
Jackie Gardey

Fête de Assomption de la Vierge Marie.Une pensée à
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nos processions du 15 août au Maârif, en l'honneur de
Notre Dame de Trapani. J'ai oublié de souhaiter une
belle fête à tous les Maârifiens pour ce 15 août !

Vincente Mancuso-Gil
Bonjour Pierre,  je te souhaite, ainsi qu'à tous les
Maârifiens, une très belle fête de l'Assomption.
Amitiés maârifiennes.

14/8/11
Jackie Gardey

Bonjour Pierrot, Bientôt, nous célébrerons
l'Assomption de la Vierge Marie.
Avant d'avoir une pensée à nos processions du 15 août
au Maârif, en l'honneur de Notre Dame de Trapani,

sachons prendre le temps de méditer cette magnifique
icône de la Vierge.

N'oublions pas de chanter " Chez nous soyez Reine "
en pensant à notre Padre et à son frère aîné qui nous a
quitté l'année dernière, le 15 août. Bises à tous; Jackie
Comment méditer avec une icône ?
Contempler une icône est une expérience profonde
avec le mystère, l'invisible.
Dans une pièce aux lumières tamisées, l'icône éclairée
par la lumière d'une chandelle, les yeux nourrissent
notre cœur de la présence divine.
Choisir d'être en silence ou encore de faire plaisir aux
oreilles en même temps que les yeux, en écoutant une
musique appropriée. Cantiques mariales, sons de la
natures, etc.
S'informer sur les différents symboles nécessaires à la
compréhension de l'icône. Notre intelligence partici-
pe à cette rencontre, sans tomber dans le raisonnement.
L'icône reste une expérience.
Il est nécessaire de se mettre dans une disposition d'ac-
cueil et de respect afin de rencontrer l'invisible.
Préparer à l'avance une prière inspirée du thème de
l'icône, elle peut être écrite par soi ou quelqu'un
d'autre.
Faire des liens avec notre propre expérience de vie.
Dieu y est déjà présent, la Parole nous inspire déjà.
Laisser remonter ces moments, ces mots à l'esprit.
C'est l'icône qui me parle, s'approprier le mystère de
l'icône en ouvrant son cœur.
En méditant, en priant. Faire un temps de prière afin
d'établir un dialogue de cœur à cœur avec Dieu.
Un temps d'apprivoisement est nécessaire. D'abord,
on a besoin d'informations, de préparation pour com-
bler les silences. Puis, le lien se fait, les silences sont
bienvenus, la présence de l'être aimé suffit.
En résumé comme le propose Michel St-Onge et
Mireille Éthier dans leur livre :
1 - R e n c o n t r e r, 2-Lire, 3-Méditer, 4-Prier, 5-Contempler.
Se laisser apaiser et sentir la présence de Dieu grâce à
l'icône… Références :
Les icônes pour aider à mieux prier, Encart du journal
Jésus Marie et notre temps, Montréal.
ROY Lucien s.j., Une icône de la Mère de Dieu
(Notre-Dame de la Porte), Editions InterRenouveau,
Sillery, 1985.
Saint-Onge, Michel Ethier, Mireille, Parole pour nos
yeux, Anne Sigier, Ste-Foy, 1992

PL : GiGi nous envoie une mise à jour des photos de
l'école du Maarif.. Merci Gilbert.

PL : Nous avons eu des mails de Dorian Agullo-
Ponce, Julian Correa, Marie-France Maresh, Pedro
Quesasa, Josiane Tarago
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12/8/11
PL : Notre compteur de visites du site, affiche 114 150
visites !!! Merci de votre fidélité

François Garcia
Pierrot Lacroix, Tu m'as fait énormément plaisir avec
le message de Pierrot Quesada, c'était un bon copain et
j'espère que l'on continuera de l'être et une personne
que j'appréciais beaucoup, et avec qui je passais beau-
coup de temps au foot et même quelques fois dans la
salle d'opérateur où travaillait son père.
Je vois qu'il a une bonne mémoire et se souvient de
beaucoup de choses. Salut et merci.
PL : Je transmets à Perdo avec cioe à François. C'est
bon l'amitié !!!
PL : "Pedro, Voici la réponse de François Garcia.
Amitiés Maarifiennes.
Nota : Salut à François qui nous a beaucoup aidé à
Rosas - Merci François. Pierrot "

Pedro Quesada
Cher Pierre je te remercie pour ta volonté.Je suis (à
nouveau) Pierre Quesada Perez (Pierrot) qui apparaît
dans la photo du block de recherche par Dorian
Agullo-Ponce. Mr. Pierre Lacroix, je vous remercie
énormément le contact avec Dorian Agullo. 
J'ai également visité les trombinoscopes où j'ai pu ren-
contrer d'autres amis du Maarif comme:
François Garcia (qui habitait rue Fredérique Mistral),
jouait au foot avec moi ( ou moi avec lui!) au CAF ,
avec le quartier, avec le Maarif, avec le Ly c é e
Technique, à la plage ect.... La photo qui apparaît est
la même qu'il m'a donnée en 65 quand j'ai quitté
Casablanca.  Ma grand-mère habitait aussi la rue, mais
à l'autre bout. Il vivait dans une grande cour où se trou-
vaient les différentes maisons du frère de mon grand-
père, que tous appelaient : Tio et Tia.
Faites parvenir cette information s'il vous plait à
François.  Merci d'avance.
PL : Avec plaisir. Viva El Maarif

Jean Raposo
Cher Gilbert, après les vacances à la plage dans le Sud
de l`Espagne à Cadiz, je te réponds à ton email,
d´abord, je te joins celui que j´avais envoyé il y a 6
mois à Pierre Lacroix, avec les photos de l´équipe de
basket du CSC. 
A l´époque nous étions 2 ans par catégorie minime,
cadet, junior.
Moi j`ai toujours jouer au CSC, malgré que le Père
Aubert a voulu me capter plusieurs fois pour aller au
MAS. J´ai été champion du Maroc dans toutes ces
catégories (aussi de la Chaouia, de Casablanca et sco-
laire etc..) et avec Lionel Ventura, nous avions joué
ensemble 3ans, si ma mémoire ne se trompe pas, 2
années cadet et une année junior avec toi. 

Bon, il faut que la prochaine réunion entre Maarifiens,
nous devons organiser un match de Basket avec les
vielles vedettes
si on ne peut pas courir comme avant, même en mar-
chant, ça nous rajeunira.
Toi, je vois que tu est en forme et tu continue avec le
basket. Salutation - Juan
Extrait du mail déjà diffusé
Comme je t´indiquais dans mon courrier antérieur, je
jouais au basket au CSC qui avait son terrain boule-
vard Zertouni en face du Lycée des jeunes filles, à côté
des immeubles de la Gendarmerie.
J´ai été à l´époque Champion du Maroc minime,cadet
et junior , et je jouai entre autres avec Lionel Ventura,
Gilbert Heredia , Christian Ruiz etc....
Dans les photos du" Lien " il y a celle du Championnat
Junior mise par Gilbert, je suis celui avec le nº 7.
Je vous fais parvenir 2 photos du championnat minime
et cadet. Dans celle des minimes saison 1962-63 je
suis aussi avec le nº 7.
Dans celle des cadets saison 1963-64 nous sommes les
suivant : debout : Polo l´entraîneur, Ruiz, Occipinti,
Ventura, Ladbabi
a genoux : Hamouda, Benjelloul, Benchitrit, et moi
Juan Raposo.
Fait parvenir ces photos à Gilbert Heredia , ça lui fera
plaisir.
PL : Salut les jeunes. C'est beau Internet

11/8/11
PL : Gigi nous envoie la mise à jour des photos de
l'Ecole du Maarif 1939 à 1953 - Garçons - et l'Ecole
Camille Desmoulins. Merci Gilbert

Dorian Agullo-Ponce
Un garçon a de si mauvaises notes que ses parents
décident de le retirer de l'école publique, pour le
mettre dans une école catholique réputée très très stric-
te. Sur son premier bulletin, ils découvrent stupéfaits
et heureux, que leur fils a récolté des notes, presque
parfaites dans toutes les matières.
Ils l'interrogent et....... le garçon répond :
• Quand je suis entré dans la classe et que j'ai vu qu'ils
en avaient cloué un sur une croix,
J'ai immédiatement compris, qu'ici, les profs ne rigo-
laient pas!
Comment fonctionne le CERN
h t t p : / / w w w. t s r. c h / v i d e o / i n f o / c o u l e u r s -
l o c a l e s / 3 3 1 4 8 5 3 - c o u l e u r s - d - e t e - e n - d i re c t - d u - c e r n -
ge.html#id=3314853

PL : Nous avons reçu des mails de Jean Bologna,
Raymons Mosser

10/8/11
P L : Gigi Nous envoie les photos de l'Ecole du Centre ,
B o u l e v a rd de Paris, photos envoyées par Rafa Ramire z
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Robert Mampel 
Dans la mesure où notre sensibilité et amour envers les
animaux s´étend, notre âme fait une expansion de
conscience. Et dans cette mesure nous faisons une
croissance dans la compréhension de la vie et du
Divin... Je t´embrasse. Robert
PL : Voir son pps sur les animaux

José Pastor
De la nostalgie...et toujours de la nostalgie...Quelles
années merveilleuses !
Pl : Voir le pps de José

PL : Nous avons reçu des mails de Georges Prinzivalli

9/8/11
Marie-Claude Henry

Bonsoir Pierrot, Je viens de lire dans la rubrique vos
messages jour par jour. Merci et Amitiés

Canario De Armas
Un truc de fou... ça marche pour toutes les phrases !!!
Voici un petit truc marrant : tu cliques sur le lien ci
dessous, tu tapes une phrase et puis tu cliques sur
"abracadabra". Ta phrase apparaîtra......traduite en
rébus et en images
Tu peux laisser aller ton imagination et parfois, c'est
fort comique!! Et ça marche avec n'importe quelle
phrase ! http://rebus-o-matic.com/ 

Jeannot Guerra
bonne semaine… bientôt les vacanses… alors gardés
vos mails et recommencer en septembre merci. Jeannot

Andréa Letanneur
Hébergement au couvent Santa Rosalia dans le Centre
de Séville (Espagne) pour 15  la nuit, chambres aus-
tères et simples avec salle de bains et du silence..........
beaucoup de silence.
Ces locations aident les sœurs qui ont du mal à pouvoir
rester dans ce couvent à cause de sérieux problèmes
économiques. Parlez en à vos amis et parents. Andréa
Hospederia en el convento de santa Rosalia, un
convento de Monjas en el centro de Sevilla.- por 15 
la noche - Se ayuda de esta forma a estas monjas que
lo están pasando mal porque tienen serios problemas
económicos
El Convento del Santa Rosalía, está ubicado en la calle
Cardenal Spínola (frente a la famosa tienda Sevilla
Musical), junto a la Plaza de la Gavidia, es decir, en
pleno centro histórico de Sevilla. En este convento
existe una hospedería que regentan las monjas y alo-
jarse cuesta 15 euros. Sí, habéis leído bien: 15 euros
por noche; no es una broma, pues lo he mandado com-
probar y lo han confirmado en el mismo convento.
Efectivamente, son unas habitaciones austeras y sen-
cillas con cuarto de baño individual y silencio, mucho
silencio. 

El teléfono del convento para reservar una habitación
es tel: 954 383209 - 954 383209 - 954 383209 -
954 383209.
P.D: Además se ayuda a estas monjas que lo están pasan-
do mal porque tienen serios problemas económicos.
Enviadlo a todo vuesstros amigos y famiiares y que
estos a su vez lo envien a sus faliliares y amigos, pues
pueden alojarse e,n Sevilla por un modico precio.
E n l a c e : h t t p : / / w w w. a rt e s a c ro . o r g / c o n o c e r s e v i l l a / t e
mplos/conventos/santarosalia/index.html 

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Georges Prinzivalli

8/8/11
Jeff Di Blasi

Salut Pierre ! après contrôle, je figure bien sur le trom-
binoscope avec photo d' avant et de maintenant! A plu
! et encore merci pour tout ce que tu fais !

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
J'espère que tu vas bien. Un petit service s'il-te-plaît.
Je voudrais vérifier certaines adresses postales (et
électroniques) sur l'annuaire du site, j'ai essayé ce que
je croyais être le mot de passe mais ça ne marche pas. 
Je fais peut-être une erreur ou bien il a changé ; il y a
longtemps que je ne m'en sers pas. J'apprécierais ta
réponse. Merci d'avance. Amicalement
PL : Je te réponds : rien n'a changé. Bisous

Pedro Quesada
La vida es un don de Dios. Si haces esta oración, cam-
bia el número de arriba y pásalo a otra gente, para que
vean cuántos hemos orado...que Dios te bendiga!
Léelso... Es bello
Dios te bindice!!!
Jesús es mi luz y mi Salvación!!!
Ora aunque no tengas ganas!!! Te tomará un minuto.
Tú nunca sabes cuando Dios te bendecirá! Las buenas
cosas pasan cuando menos te lo esperas!
Amado Señor, Te doy gracias por este día.
Te doy gracias porque puedo ver y escuchar esta
mañana.
Estoy bendecida(o) porque tú eres un Dios de perdón
y comprendes, tú has hecho tanto por mí y por otros,
soy bendecido porque tú sigues bendiciéndome.
Perdóname este día por todo lo malo que haya hecho,
dicho o pensado que no haya sido de tu agrado. Pido
tu perdón. Manténme salvo de todo daño y peligro.
Ayúdame a empezar este día con una nueva actitud y
gratitud. Déjame hacer lo mejor cada día y para acla-
rar mi mente que pueda yo oírte.
Por favor aclara mi mente que pueda yo aceptarte, no
me dejes quejarme por cosas que no puedo controlar.
Y dame la mejor respuesta cuando me empujen fuera
de mis límites. Yo sé que cuando no puedo orar, tu
escuchas mi corazón.
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Continúa usándome para ti.
Continúa bendiciéndome para que pueda ser una bendi-
ción para otros. Mantenme fuerte para ayudar al débil.
Mantenme en buen espíritu que pueda tener palabras
de consuelo para otros.
Yo oro por esos que no pueden encontrar el camino.
Yo oro por esos que son juzgados y calumniados.
Yo oro por esos que no te conocen íntimamente.
Yo oro por esos que borrarán este mensaje sin com-
partirlo con otros.
Yo oro por esos que no creen.
Pero te doy gracias porque creo en ti.
Creo que Dios cambia la gente y cambia situaciones.
Yo oro por todos mis hermanos y hermanas.
Por cada uno y todas sus familias.
Yo oro por paz, amor y felicidad en sus hogares, que
salgan de deudas y suplas sus necesidades.
Yo oro por todo ojo que lea estas palabras sepa que no
hay problema, circunstancia o situación que no exista
para Dios.
Toda batalla está en tus manos, para que la pelees.
Yo oro para que estas palabras sean recibidas en el
corazón de quien las lea.
Sólo repite conmigo estas frases y verás como el Señor
se mueve: Señor, te amo y te necesito, llena mi
corazón, por favor.

Antoine Pavon
Photos souvenir la photo avec le Père Autret il faut
ecrire Antoine Pavon
Les photos du voyage Maroc extras : cela ne fait que
du plaisir amitiés Marifiennienes. Antoine Pavon
PL : Désolé : Je vais corriger. Merci de la rectification
annoncée

Danièle Rupnik, née Soler
B o n j o u r, J'aimerai retrouver une amie de l'école
Beauséjour : Claudine Cortes ou son cousin Gilbert
Cortes. J'ose espérer que grâce à votre rubrique, ma
requête pourra aboutir. Merci d'avance pour ce que
vous pourrez faire. Je suis Danièle Rupnik, née Soler

PL : Nous avons reçu des mails de Dany Barcelli-
Bolgile, Louise Diamante, José Nuñes, Claudio
Ocana, José Pastor

7/8/11
Sylvie Angé

Bonjour, Je lance un rappel pour d'éventuelles ins-
criptions à notre rencontre de septembre à Quiberon
56,ci-joint le dossier d'inscription. Le planning, et la
liste des présents déjà inscrits. Merci de faire sur
notre site du lien une relance afin de n'oublier
personne. Bien amicalement. Sylvie Angé 

Bretagne 2011
Pour la rencontre de l'antenne de Bretagne, le séjour
aura lieu au Relais de l'Océan à Quiberon du mardi 27
au 29 septembre 2011.
A Mur de Bretagne en mai 2010, Le Père m'a deman-
dé de prévoir une rencontre à Quiberon pour l'année
2011 avec la collaboration de Sylvie et Yves Angé. 
Malgré son départ si brutal, ce grand vide, les
moments de tristesse, il n'était pas question de laisser
tout tomber. Germaine notre présidente est notre
exemple. En concertation avec André Gucciardi (res-
ponsable de l'antenne de L'Ouest) et comme Le Père le
souhaitait avec Yves et Sylvie nous vous proposons un
séjour : Au relais de l'océan-Relais Saint joseph
7, avenue de Groix 56510 Saint Pierre Quiberon
Tel : 02 97 30 91 29
Du Mardi 27 septembre à partir 16 h au jeudi 29 après
le déjeuner
Le montant du séjour s'élèvera à :135  cette somme
comprend : "La pension complète, boissons incluses."
L ' h é b e rgement de 2 personnes en chambre double avec
sanitaire complet. "Le linge de toilette". P o u r
l'animation prévoir chacun sa petite chanson.."Pour
prolonger le séjour prévenir à l'inscription."
NB : Possibilité d'être seul (e) dans 1 chambre contre
un supplément de 12.75 
"Frais d'annulation (facultatif) : 6.75 par par person-
ne payable en plus à l'inscription
Afin de nous permettre de confirmer les réservations
en temps voulu, nous vous serions reconnaissants. De
bien vouloir nous retourner votre inscription avec le
bulletin ci-dessous au plus tard 30 juin 2011, accom-
pagné d'un chèque de 60  par personne, libellé au
nom du M.A.S.
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A Marie-Claude Henry 38, rue Alexandre Masseron
29260 Lesneven tel : 02 98 83 12 22
A Monsieur et Madame Yves Angé 17 res. Tal er Velin
56340 Plouharmel tel : 0617967959
Le Père aurait été tellement heureux avec nous. 
IL a tant œuvré pour notre association Le M.A.S.
Il est présent , il est notre guide ,il est notre Pasteur.
Marie-Claude Henry
PL : Avec plaisir : je mets les fichiers d'inscriptions
dans la rubrique "Nos Rencontres"" 1964 Père Aubert
Lucien

4/8/11
PL : Pour ceux qui recherchent des sensations : 
h t t p : / / w w w. k o re u s . c o m / v i d e o / re p a re r- a n t e n n e -
540m.html

Gisèle Goussard
Un coucou à mes amis maarifiens. Avec les petits
enfants à la maison , les journées passent très vite et les
occupations ne manquent pas. J'espère que la santé est
bonne. Je vous embrasse bien amicalement. Gisèle.
PL : Merci - Voyez le pps de Gisèle

PL : GiGi nous envoie une mise à jour des Ecoles :
Ecole Camille Desmoulin. Merci Gilbert

PL : Nous avons reçu des mails de Jean Bologna,
Louise Diamante

3/8/11
P L : Le compteur du site annonce :11 3 4 8 5
visites.Merci de votre fidélité

Dorian Agullo-Ponce
Merci Pierre d'avoir servit de relais … J'ai donc retrou-
vé avec une immense joie la famille Quesada… Pour
ceux qui s'en souviennent, ses Parents exploitaient le
Cinéma Mondial. La Maman faisait ouvreuse et cais-
sière.., et le Père projetait les films… Les Deux frères
aînés (le troisième viendra bien plus tard), Pierre et
Raphael Quesada.
Malheureusement Raphael nous a quitter en 2007 et
Mr Quesada quelque temps après…
Nous étions persuadés qu'ils se trouvaient en
Argentine … C'est à Caracas au Venezuela que nous
les avons trouvés. Surtout Pierre, pour ceux qui vou-
draient prendre contact : 
 pedroquesada4@hotmail.com
Encore une fois merci a cet outil bien sympa qu'est
Intezrnet et à notre «Grande famille» du Maarif.Mille
bises a tous 

Freddy Guerrit
Merci Pierrot, pour ces petits conseils, mais je viens
de m'apercevoir qu'en envoyant des fichiers via FB,
ton profil s'ouvre au public et qu'il peut être lu par
tout le monde !!

PL : c'est l'inconvénient des sites publics !!!) le mien
je le déconnecte souvent vers minuit : il suffit de tapez
ton nom ou ton pseudo sur Google pour y avoir accès
: c'est la confidentialité !!! Pour le site du Maarif, c'est
kif kif.
Autre information : Pour les marseillais et des envi-
rons : Rendez-vous le lundi 8 août à" Bouc Bel Air" à
partir de 21 heures, jusqu'à deux heures du matin"
avec Freddy. Occasion de se retrouver avec le grand
orchestre "Éric Roy". Ne vous gênez pas Freddy vous
aime : nous sommes comme nous sommes, mais nos
racines sont les mêmes. Qui va venir ??? Mes amitiés
au site.... a+ Pierrot
PL : C'est la fille, Laure, de Freddy Guerit, qui est la
chanteuse, dans le grand orchestre "Éric Roy"

2/8/11
Annie Lopez

Bonjour, Pierrot je t'en avais parlé à Rosas, mais les
jours passent tellement vite, au décès de la Maman de
Lucien nous avons trouvé ces deux photos dans ses
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affaires, elles sont très bien conservées, je pense que
celà vous fera plaisir à tous les deux. Gros bisous.
Bonne semaine. Merci Annie. Je mets les 2 photos ci-
jointes. Biz

Pedro Quesada
Mon ami Maarifien, Pierre Lacroix, je te remercie
énormément.  Je contact a Dorian, tout de suite. A
bientôt. 

Dorian Agullo-Ponce
PL : A propos des retrouvailles avec Pedro Quesada
Je te remercie, vraiment du fond du cœur. J'ai du rire
et des larmes a la fois… Je prend contact sans tarder
… Nous sommes vraiment une Merveilleuse Famille 
PL : Salut Dorian. Ravi de te faire plaisir. Bonnes
vacances. Pierrot 

Paule Bonnefont
Bonjour Pierre, Avec beaucoup de retard, je tiens à
remercier toute l'équipe maarifienne : votre récompen-
se a été une immense satisfaction pendant tout le
séjour de Rosas. Amicalement Paule.

Fredy Guerit
Peut-on nous passer des nouvelles comme celles-ci pour
se sentir bien dans sa tête ben que oui si la télé avait déjà
existée comme aujourd'hui, dans notre Maarif, l'amitié
et la fraternité aurait t-elle été la même ??
Oh que non, fermez votre télé et vivez la réalité : notre
esprit s'en portera bien mieux : la cause de tous les
mots ce que déverse nos médias tous les jours.

José Pator
Voir son pps sur les plages du monde.

PL : Nous avons reçu des mails de Carmen Carbonel-
Lopez, Jean-Antoine Guerra

1/8/11
Annie Marino

Bonjour a tous, Si vous recevez des messages venant
de moi pour acheter des objets ( par exemple des
montres rolex) ceci est une arnaque, n'en tenez pas
compte. Quelqu'un se sert de mes adresses mail.
Mettez les dans les spam. merci a tous. Annie
PL : Annie, Pour éviter ce genre de problème, un
simple conseil, si vous permettez : Ne mettez pas vos
destinataires dans la case “A”, ni en “CC” Copie,
mais dans “CCI” Copie secrète dans dans votre mail,
je peux par exemple récupérer toutes les adresses de
vos amis, il y a 100 contacts, en 1 simple clic de droi -
te de la souris. Les Spameurs ou les Crakers sont
friands de ce genre de message !!!!!! Faites comme
moi : Laissez un message à vos correspondants :
"Nota : Si vous transmettez mon message, supprimez
SVP, mes coordonnées (expéditeur). Et mettez vos
correspondants en adresse "CCI" (Copie Conforme
Invisible). Prenez vos précautions, afin d'éviter les

SPAM (communication électronique non sollicitée)
et les crackers (sorte de pirate informatique). Merci
d'avance.". Amitiés Maarifiennes. Pierrot 

Pedro Quesada

Bonsoir Pierre Lacroix. Je suis Pierre Quesada Perez
(Pierrot) qui aparait dans la photo du block de
recherche par Dorian Agullo Ponce. Et je voudrais lui
faire parvenir ce message. Merci. 
"Oui je me souviens de toi (comme Dorian Angulo de
Alicante). Nous habitions vers l'année 60, rue du Prado
à côté du Maarif. Toi et mon frère Raphael faisaient
des folies sur le toit de l'immeuble ( tu te rappelles ? ).
Moi depuis octobre 65 je me trouve au Venezuela.
Cela (mon ordinateur n'a´pas de cedille) me ferait plai-
sir bavarder avec toi. A bientôt "

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante

31/7/11
Cécile Floro

Bonjour Pierre. Quelques photos de ROSAS avec
beaucoup de retard. Anne-Marie et Hélène Guarino
revues après 48 ans. Marianne-Paco et Pierrette De
Armas après 44 ans. Que du bonheur. Bises à tous
PL : J'ai mis les photos de Cécile sous forme de "pps"
dans la rubrique "Vos photos - Espagne Rosas 2011"

Manu Muñoz
Sacré rapporteur ce Pepito (Jose Nunes), vivement 2012,
que je lui arrange ces 3 dents piquées qu il a ce macro :
il exagère quand il dit que je suis un dictionnaire!!
Oui c’est vrai, j'ai une bonne mémoire et justement
dans ce message, je veux vous en parler et quand à mon
verre de lait journalier, c'est une coutume que j'ai
depuis Casa, vu que mon métier était un grand contact
avec l'usinage des aciers, il nous avait été recommandé
de boire un verre de lait car c'était un contre poison !!
Voila, à part que là-bas, je buvais du lait de la Centrale
Laitière, ici je bois du lait Omega 3, attention c'est pas
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n'importe quoi.
Et pourquoi croyez vous que les gens me donne
quelques mois de moins que mon âge : c'est pour ça.
Bon arrêtons nos conneries, c'est sympa de vous réunir
comme ça de temps en temps, manque de pot, j ai vu
que vous êtes gelés un petit peu, quand nous ici on
crève de chaleur.
Je pensais faire une rencontre ici avec des copains du
coin, mais j' attends d'avoir des nouvelles des Iglesias,
qui m'ont dit qu'ils allaient venir a Malaga, alors j'
attends.
L'autre jour, j ai vu sur une de nos chaînes TV, un pro-
gramme qui parlait d'un site où les gens pouvaient par-
ler de leur enfance-jeunesse : ce qui permettrait a ceux
dont la mémoire commence à flancher, de la récupérer
ou du moins une partie.
Alors moi, j'aimerais faire un récit de ce que j ai enco-
re en mémoire de notre enfance au Maarif ,nos jeux,
nos bouquins etc...et le mettre sur le LIEN et cela per-
mettrait à plusieurs de réveiller du moins j'espère, des
neurones endormies depuis ces années.
Là et a moi de divulguer ce que j' ai en tête avant que
je commence a avoir des fuites moi aussi,et la au
moins on pourra avoir une garantie de le relire, quand
on veut de manière à ce que cela reste toujours frais
dans notre mémoire. Voila, alors tenez moi au courant
si c'est valable, ce que je propose. salut. Manu
PL : Super Manu, Merci : Enfin, nous savons l'épisode
du Lait !!! Sur la mémoire, ton idée est bonne. Sur le
site, j'ai créé une rubrique pour la mémoire :
Rubrique : Notre Vie par rapport au Maarif et au Lien
Notre Vie au Maarif, et notre Lien au M.A.S. (Maroc
Association Salésienne)
Pour notre site www.le-lien-maarif.com, nous aime-
rions que vous puissiez nous écrire vos sentiments, vos
témoignages, vos émotions, que vous aviez au contact
du quartier du Maarif et du M.A.S. (Messe, Prêtres,
Patronage, Colonie, JOC, Ecoles, etc…) Ceci afin de
faire connaître autour de vous, vos souvenirs et ce
que vous faites actuellement pour les autres. A u
départ, je suis parti de tous vos écrits au site. Bien sûr,
vous pouvez les compléter. Merci de votre amitié au
Maarif et au M.A.S. 
Et comme dit Manu Muñoz : "Alors moi,j aimerais
faire un récit de ce que j ai encore en mémoire de notre
enfance au Maarif, nos jeux,nos bouquins etc...et le
mettre sur le Lien et cela permettrait à plusieurs de
réveiller, du moins j"espère, des neurones endormies
depuis ces années. Et à moi de divulguer ce que j ai en
tête, avant que je commence à avoir des fuites, moi
aussi et là au moins, on pourra avoir une garantie de le
relire quand on veut de manière à ce que cela reste tou-
jours frais dans notre mémoire..."
L'ordre, sera l'ordre alphabétique des noms actuels.

"Maquette proposée :
Nom et Prénom, année de naissance :
Ma Famille :
Mon quartier le Maarif :
Mes études, mon travail à Casablanca :
Mon lien avec le M.A.S. :
Ma vie actuelle : "
Bonne journée
Si tu vois les copains à Malaga, fais des bises aux
Filles et un abraso aux copains. Chao - A +. Pierrot

30/7/11
Maryse Duarte

Je fais suivre avec grand plaisir, et je la renvoie à tous
ceux à qui j´aime très spécialement...en leur souhaitant
harmonie, paix, et la lumière nécessaire pour faire en
sorte que son chemin dans la vie soit le plus bénévole
possible... Bizzzz
PL : Maryse Duarte, ainsi Jose et Christine Nuñes,
envoient le même mail que Marie-Claire Posada du
28/7/11 : "Bon Voyage, Sainte Mère. "

PL : Nous avons reçu des mails de Jean Bologna,
Sylviane Galindo

29/7/11
Freddy Guerit

c'est un scoop pour la première fois sur le site du
Maarif : quelle est la star qui se cache derrière cet oeil
après les chaussettes noirs "l'oeil au beurre noir ?
C'est Freddy.
La chienne de Laurie, un bull croisé avec un labrador
bientôt quatre mois 17 kilos : promenade au bord du
canal de Martigues sur les petits rocher.
La chienne plonge à l'eau, Freddy de son oeil, qui tape
contre le rocher !!!
Un bon conseil : n'enroulez jamais la laisse autour de
votre poignée : ça évitera de rentrer trempé à la mai-
son. Mes amitiés au site. Bon pied bon oeil.Ma fifille
Lilo mon agresseur !

Rose et Alain Macia
Bonjour Manu, Pierre et amis du Maarif. Quelques
Maarifiens varois ont tenu à se retrouver lundi soir sur
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une plage du Pradet, et malgré le temps incertain (
vent, pas de soleil) nous avons passé une excellente
soirée. Etaient présents Vi c t o r, Joseph, Jeannot
Guarino et leurs épouses.
Les couples Navarro, Ivars, Dryjard, Giudice , Nunes
, Alain l' étranger et moi même. 
Notre ami Nunes José s' est illustré en nous racontant
des histoires olé olé qui nous ont bien fait rire et nous
a appris une chose sur Manu que nous ignorions qui
est la chose suivante ; Si on a besoin de bons conseils,
il faut s' adresser à lui,
c' est parait il un véritable dictionnaire et surtout avant
de se coucher il prend toujours
un verre de lait... !!!!!!!!! Pourquoi ??? Il faudra que
Manu nous le dise , Messieurs à méditer.. !!!!!!! 
Cela fait du bien d' avoir des amis autour de soi et par-
ler du Maroc, de Pêche à Tan-Tan. ( Nunes et Dryjard
) des voyages récents que chacun a fait (désert
Marocain, Espagne ). C 'est pour moi un grand plai-
sir de revoir des Maarifiens que l' on soit 20 ou 360.
Amitiés Maarifiennes. Rose.
Ci joint quelques Photos :
1ère Photo en bas de gauche à droite : José Nunes,
Liliane Guarino, Christine Nunes, Danièle Dryjard,
Michèle Giudice, François Giudice, Gérard Dryjard 
En haut de gauche à droite : Ada et Victor Guarino,
Joseph Guarino, Hélène Ivars, Jeannot Guarino,
Françoise Navarro, Jean François Ivars, Rose Macia,
Michèle Guarino. Manque les 2 photographes Navarro
Antoine et Macia Alain 
PL : Salut Rose et Alain. C'est formidable de se retrou-
ver entre Copains J'ai mis les photos dans la rubrique
"Vos Photos - Les Copains d'bord" Vive le Maarif.
Amitiés. Gros bisous. Pierrot

PL : Nous avons eu des mails de : Mimico Iacopino,

28/7/11
Jean-François Blasi

Salut Pierre! merci pour ma recherche! je recherche
dans mes archives de mes photos et si je trouve une
photo , et bien je te la fais parvenir! Bye.

PL : Gigi Nous envoie les "pdf" des souvenirs fami -
liaux : Noms commençant par les lettres "B, Gal, Gi à
Go, Gr à Gu. Merci Gilbert

Freddy Guerit
Merci Pierrot pour ce magnifique pps sur Laurie. Nous
la suivons dés son plus jeune âge elle nous disait déjà
quand je serai grande je voudrai être chanteuse dans un
orchestre c'est ma vie : je lui avait répondu alors tu
auras deux vies celle de l'école et la chanson mais
l'école passera avant. 
Elle a su concilier les deux tu diras au site que son
sang coule dans mes veines mais qu'il coule aussi dans
celui avec qui j'ai passé des moments merveilleux le

club des copains avec ce petit groupe musicale quelle
me rappelle tant et qui m'a permis de ne jamais oublier
le Maarif d'il y a plus de cinquante, ans en arrière.
Merci Pierrot mon vieux copain, mes amitiés au site
je l'envoie à Laurie. a+ heureux celui qui vit d'aimer.

Marie-Claire Posada
"Bon Voyage, Sainte Mère". Une Tradition d'Afrique
du Nord que vous accueillerez, je l'espère, avec atten-
tion. Je fais suivre avec grand plaisir, et je la renvoie à
tous ceux à qui j´aime très spécialement...en leur sou-
haitant harmonie, paix, et la lumière nécessaire pour
faire en sorte que son chemin dans la vie soit le plus
bénévole possible... Bizzzz
J'avais oublié cette coutume que nous avions en
Afrique du Nord dans ma ville de Casablanca. 
Le 15 Août était le Jour de la Vierge Marie, après une
longue messe et de nombreuses bénédictions... A tra-
vers la ville, la procession commençait. Portée sur les
épaules de 6 hommes, une immense statue de la Vierge
Marie se dessinait sur le ciel et au-dessus d'une foule
immense. Ainsi, une procession se constituait et elle
faisait, dans un ordre parfait, le tour de la ville, venant
bénir toutes les maisons et leurs occupants...
Ailleurs en Algérie et particulièrement à Oran, à la
même époque plusieurs familles recevaient dans leurs
boîtes aux lettres un petit colis avec une petite statue
de la Vierge Marie... Durant quelques jours, la petite
statue était gardée précieusement, sur le buffet de la
salle à manger... Puis comme la coutume le voulait elle
passait de maisons en maisons, de familles en
familles... Ainsi, elle faisait le tour du quartier, de la
ville et même du pays. Tout le monde était très heu-
reux et fier de la recevoir chez soi.
Internet peut nous rappeler cela aujourd'hui et je suis
sur que la magie de l'esprit et de l'espoir en demain
accomplira son œuvre pour le meilleur des Hommes
quand vous recevrez ce message...
Alors, En souvenir de cette ancienne coutume, je vous
envoie cette image de la Vierge Marie pour qu'elle
vous apporte la paix et l'espoir en demain.
Et même plus si vous le souhaitiez.
Que vous y croyiez ou non, ce serait amical de faire
suivre cette image afin que la Vierge Marie voyage de
maisons en maisons, de foyers en foyers, de bureaux
en bureaux, d'ordinateurs en ordinateurs...
Elle finira bien par arriver chez quelqu'un qui aura
besoin d'elle...
Notre Sainte Mère parcourt le monde entier en empor-
tant nos soucis avec elle. Je te l'envoie, ne la retiens
pas. Aide-la à continuer son chemin pour porter
secours aux autres. Y a bien des gens qui ont besoin
d'elle en ce moment. Apporte aussi ta touche si le cœur
t'en dit. Tu peux aussi me la retourner... Bon Voyage,
Sainte Mère.
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PL : Nous avons eu du courrier de Louise Diamante,
Jeannot Guerra

27/7/11
PL : Nostalgie, quand tu nous tiens... Elvis est mort
en 1977, sa fille Lisa Marie est née en 1966. Avec la
technologie d'aujourd'hui, on a réuni père et fille pour
chanter ensemble; c'est fantastique!

Il est difficile de croire qu'il s'agit d'un montage. La
réaction du public quand Lisa Marie entre en scène et
le tronçon dans lequel elle chante et qu'il joue est tout
simplement merveilleux! Bravo à la personne qui a fait
ce montage phénoménal dans son ordinateur! Les
deux, il y a 40 ans de différence dans le temps de
chaque artiste. Ou les deux, lui en 1968 et elle en
2008. Voyez le pps ci-joint
Correctif du 28/7 : Ce n'est pas la fille d'Elvis : Désolé
!! Elvis-et-sa-fille

26/7/11
Julien Correia

B o n j o u r, Quelqu'un a pris mon mot de pass
(PassSWord) et envoi des Spams à d'autres personnes.
mon compte a été bloqué. J'ai décidé d'ouvrir un nou-
veau E-mail : correia.julian@gmail.com
Merci de prendre note. Bonne journée à tous les
Maarifiens. Julien Correia

PL : GiGi Nous envoie les mises à jour des photos
"pdf" de la rubrique "Souvenirs familiaux par ordre
alphabétique". Merci Gilbert de tout ce travail.Noms
commençant par les lettres "Gal, Gu, J, L, P, S".

PL : Nous avons reçu des mails de Jean Bologna,
Pilou De Armas, Claudio Ocana

Jean-François Di Blasi
Bonjour Pierre! tu vas bien ? j' espère que oui !
Pierre, je suis toujours à la recherche d'un copain de
jeunesse du Maarif , il se nomme : Gilbert Danino , il
est des annèes 50 ??? 
Il vivait au Maarif, il faisait du vélo au CDI bd
d'Anton! Si un de nos membres a des infos, ne pas
hésiter a me contacter soit :
Mail : jeff-diblasi@sfr.fr. Tel : 04 93 46 08 49.
Merci d' avance a vous tous! et longue vie au "Lien" 

25/7/11
PL : Gigi nou envoiel'école du Maarif 39-53, suite à la
demande de modification de Roger Di Lorenzo.
PL : Voir la rubrique "Ecoles". Merci Gilbert

PL : J'ai mis le pps de toutes les photos de Laurie
Guerit dans la rubrique "Souvenirs familiaux, par
ordre alphabétique”

24/7/11
Jeannot Guerra

Un document stupéfiant. Bon matériel japonais : la
caméra a pu continuer à fonctionner avec tant d'eau…
et les essuie-glaces de la voiture aussi…
Document vraiment stupéfiant ! c'est l'enfer ! regardez
Yu Muroga est un livreur japonais. Il faisait sa tournée
quand a eu lieu le tremblement de terre le 11 mars
2011. Comme la plupart des gens de son secteur, il ne
se sentait pas menacé par le tsumani, vu qu'il se trou-
vait assez loin de la côte. Il a donc continué à condui-
re et faire son travail. La caméra HD installée sur son
tableau de bord n'a pas seulement capturé les
secousses mais aussi les moments qui ont suivi où plu-
sieurs conducteurs se sont retrouvés bloqués par les
eaux du tsunami. La caméra n'a été retrouvée que
récemment par la police prés du corps du passager de
la voiture. cliquer sur le lien : 
h t t p : / / w w w. k o re u s . c o m / v i d e o / t s u n a m i - j a p o n - i n t e r-
ieur-voiture.html

PL : Gigi nous a envoyé les fichiers "pdf" des photos
de la rubrique "Souvenirs Familiaux"Merci Gilbert.
Noms commençant par la Lettre F, M, Q et V.

Freddy Guerit
Salut Pierrot. c'est Laurie (Voir la photo ci-jointe), ma
joie de te les envoyer de mon petit micro au club des
copains. Je ressens énormément de choses plus de 50
ans après.

PL : Nous avons reçu des mails de Michele Alberola,
Marie-Celeste Barbat, Canario De Armas, Louise
Diamante, Pilou Paris, José Pastor

22/7/11
Sylviane Galindo-Froesch
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Merci a vous Pierrot et à Annie Tamborero pour vos
condoléances vue le décès de notre derniere tante,
notre chere tata Rosalie. Qu'elle repose en paix auprès
de notre cousine Pauline. Amitiés de Californie 

Josiane Galindo
Pierrot, Au sujet de ma tante Mme Rizo - envoi
d'Annie Tomborero - je vous remercie de l'avoir fait
suivre....j'ai répondu directement à Annie... Amitiés...

Nanou Franco
Bonjour Pierre, J'ai fait une belle erreur en envoyant
les tarifs de Lacanau. J'ai envoyé les tarifs 2010 au lieu
de 2011. Pourrais tu faire passer ce rectificatif ? Merci
infiniment. Amitié. Nanou.
PL : Voir le rectificatif ci-joint pour la rencontre de
Lacanau

PL : Nous avons eu des mails de Luis Gonzales, Manu
Muñoz, Lacanau-octobre -2011

21/7/11
Annie Lopez

Bonsoir Pierrot, Je viens de parcourir notre petit jour-
nal, et j'apprends le décès de Madame Rizo, elle est
partie retrouver sa fille que j'ai bien connue, elle assis-
tait à toutes nos rencontres des Rameaux à Toulouse et
était une grande amie de Françoise Botella née Garcia.
A sa famille nous présentons toutes nos sincères
condoléances. Bisous à vous tous. Annie
PL : Merci Annie. Je fais copie à Josiane, Sylviane et
Marie-Thèrese Galindo. Gros bisous. Pierrot

Antoine Guerra
Para no olvidar !!! Para-no-olvidar

20/7/11
Josiane Galindo

Pierrot et la famille du Lien... J'espère que vous allez
tous bien.... C'est avec tristesse que je vous annonce le
décès de ma tante Rosalie Rizo a l'age de 103 ans et
demi... Je pense que certains doivent se rappeler d'elle
- elle tenait la cordonnerie - et couturière - mitoyen au
cinéma Mondial...
Sa fille Pauline, décédée en Aout 2010, son fils
Antoine Rizo habite a Muret, près de Toulouse...
Prions pour elle et sa fille.... mon cousin ainsi que la
famille est bien chagrinée, mais c'est une réalité de la
vie que nous devons hélas tous un jour faire face...
A part ca, tout va bien ici....la chaleur commence a
bien se faire sentir...voila l'eété Californien qui nous
envahit...
Toujours grand plaisir a lire le Lien et profiter de
toutes ces belles photos... J'ai reconnu sur l'une d'elles,
Therese Begara-Bertomeu qui venait chez nous, c'est
une amie a ma soeur Marie Therese. Amitiés à vous
Pierrot, merci pour tout ce travail que nous vous don-
nons - grâce a vous et ceux qui vous aident nous pou-

vons toujours rester en contact avec le Maarif et sa
famille... Amicalement à vous tous... Josiane Galindo
PL : Nous présentons toutes nos condoléances à toute
votre famille. 

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Je viens d'apprendre que ma tante, Mme Rosalie Rizo,
est décédée hier, à Muret (près de Toulouse). à l'âge de
103 ans et ?.
Dieu l'a rappelée à Lui ; elle est maintenant près de sa
chère fille Pauline qui nous a quittés en Août 2010.
Certains se souviennent certainement d'elles. 
Ma tante était « culottière » et tenait la petite cordon-
nerie près du Mondial, rue du Jura, Maarif. Pauline
travaillait à l'AIA 3. Ma tante était très entourée par
son fils Antoine, sa belle-fille Francine et ses petits-
enfants, qui l'ont soignée avec beaucoup d'amour et de
dévouement. Nous sommes dans la peine et nous
prions pour le repos de son âme. Que Dieu apporte le
réconfort à ceux qu'elle a laissés. Marie-Thérèse
Galindo-Chocron, Californie 

Freddy Guerit
Le paradis blanc et ses habitants je préconise pour
eux des allocations familiales juste pour la beauté de
cette planète
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = S k Y 0 3 n
0_sD8&vq=medium 

Canario De Armas
Salut les copains, vous allez adorer ce mail, moi cela
m'a donné la chair de poule.
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = U n S L U h U Y 8 U I
&feature=email
Ce clip a été réalisé et monté par Henri Hazout. My
name is Simon est chanté par Simon A m a r
Arrangements musicaux par Joseph Aknine et
Alexandre Benguigui Pour le groupe "Casablanca -
Nous avion 20 ans..."

Canario nous envoie aussi :
A tous les bidaoui's
http://www.youtube.com/watch?v=O2Ozde38cCA

Roger Di Lorenzo
C'est tellement beau qu'il ne faut pas l'effacer pour le
réécouter quand cela ne va pas....
Prenez tout votre temps pour lire et relire ce beau
texte.  "Dieu"

PL : Nous avons reçu des mails de Cludio Ocana, Dieu

19/7/11
PL : GiGi nous a envoyé l'historique de tous vos mes -
sages d'Avril à Juin 2011, en fichier "pdf". Ceci en vue
de gagner de la place sur notre site. Merci Gilbert.

PL : Eddy Olmo voudrai entrer en contact avec Eddy
(Albert) Benazeraf
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17/7/11
PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Freddy Guerit, Josiane Tarrago

16/7/11
Danielle Dryjard

De Grosses biz à vous deux. Tu nous as fait voyager avec
ton reportage sur le Maroc, vous avez dû vous régaler.

Yves Bourrely
Très utile car ce sont tous les radars feux rouge de
France. : http://www.radar-feu.com/emplacements-
radars-feux.php

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante

15/7/11
Marie Anne Giangreco-Iglesias

Coucou Pierrot;  A rectifier sur photos Rosas 2011 -
Couples D-G: Giangreco Jacqueline, Dorothée
Senseverino et non Marie-Anne); Therese
Ensuite couples H-N Iglesias Joséphine ( et non Marie
Anne ) et José. Par contre je suis bien dans le couple
Iglesias Paco et Marie Anne Pouce levé . Bisous et
bonnes vacances à tous
PL : Désolé, je corrige / voir les photos dans la
rubrique Rosas - Bisous

14/7/11
Andréa Letanneur

Fabuleux, C'est quand même extraordinaire.
Nous n'aurons plus d'excuses, en cas de retard à l'aéro-
port pour récupérer des passagers !
Fascinant: http://www.flightradar24.com/ Tu zoomes
sur la carte et tu la déplaces avec le bouton gauche de
la souris, pour faire apparaître ta région !

Josiane Tarago
Savez-vous que tous les 30 jours il est nécessaire de
nettoyer l'écran de l'ordinateur de l'intérieur ?
Beaucoup de personnes ignorent ce fait et ne savent
pas non plus comment faire. 
Les fabricants profitent de cette ignorance pour aug-
menter leurs ventes. 
Un ami me l'a signalé et je veux partager cette utilité
avec mes contacts. 
Pour nettoyer l'écran par l'intérieur, il suffit de cliquer
ici aquí 
http://www.horness.com/tools/screenclean.swf
A mettre dans le dossier Maintenance.

Jesus Miñoz
Mon beau frère qui vit en Espagne à Jimena de la
Frontera recherche un ami avec qui il a fait l'armée à
Tarifa. 
Il s'appelle Gerardo Macias Oncina et vivait au 44 rue
Bugeaud, quartier mer sultan à Casablanca au Maroc. 
Pour me contacter appelez au 0561510346 ou

0607097867. Cordialement, Jésus Munoz 
2ème mail de José :

Je recherche Antoine qui habitait au Maarif.  Il était
bijoutier et travaillait au centre ville de Casablanca.
Il doit avoir aujourd'hui près de 70 ans. 
A l'époque, il était marié avec Antonia de Tanger.
Pour me contacter, appelez au 0561510346 ou
0607097867. Cordialement, Jésus Munoz

3ème mail de José :
Après 48 ans grâce à Internet, nous nous sommes
retrouvés tous les 3 à Muret (31) comme au bon vieux
temps! Pendant 3 jours nous n'avons eu cesse de par-
ler du Maarif.
De gauche à droite, François Gomez, José Oliva et
Jésus Munoz.
Pour ceux ou celles qui voudraient des nouvelles de
l'un de nous 3 appelez au 0561510346 ou 0607097867.
Bien cordialement, Jésus Munoz 
PL : J'ai mis les photos dans la rubrique "Souvenirs
familiaux"

Louise Diamante
Pierre, J'ai trouvé cette photo très touchante dur le site
de Laurence Bram (photos anciennes du Maroc). J'ai
pensé peut-être aussi émouvoir nos amis du Lien. A
vous de voir. Bisous
"Juifs et Arabe allant voter en 1962 à Sidi Bousmara"
Encore aujourd'hui, quelques Juifs qui restent et qui
sont bien tolérés.
PL : Je mets la photo dans la rubrique du Maroc"

PL : Nous avons eu des mails de Freddy Guerit,
Robero Mampel, Marcel Ruidavet, Nicole Torres

11/7/11
PL : Mon ordinateur portable est tombé en panne le 9
Juillet : Je viens d'acheter un nouveau : 
Conseil important : Sauvegardez vos photos, vos textes
régulièrement sur un disque externe : c'est pratique
lorsque l'ordinateur est KO !
Donc, je remercie ceux qui m'ont offert mon cadeau à
Rosas : Ainsi, une partie de ce nouveau portable est à
vous : Merci de tout coeur à tout le monde qui a par -
ticipé à ce cadeau.Gros bisous Maarifiens à tous.

Annie Lopez
Bonsoir, Tu vois même le meilleur nous laisse tomber,
voilà tu as un nouveau portable, il est bien à toi il est
la récompense de tout ton travail non seulement à
Rosas mais pour tout le reste sans parler du "petit
marocain"
Bonne fin de semaine, merci de ton conseil celà m'est
arrivé l'an passé et j'ai maintenant un disque externe
Bisous à tous les deux. Annie
PL : Encore Merci de votre cadeau à tous. Le nouveau
portable est plus rapide !!! Cela déménage !!!! Gros
bisous. Pierrot
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PL : Nous avons reçu des mails de Victotine Di Carlo

10/7/11
Annie et Lucien Lopez

Bonsoir Pierrot, J'ai bien reçu ton message je te remer-
cie. Germaine sait qu'elle peut compter sur nous tous
pour faire vivre "Le Lien" papier, ainsi que le site.
Bisous et bonne fin de semaine; Lucien Annie

9/7/11
Jean-Antoine Guerra

Je lance mon apprenti dans show bizz, il commence avec
25 bout de bois, moi Jean Antoine Guerra j'en suis a 50?
Mais je suis plus vieux que lui.... Bises. Fantastico. No te
muevas, no respires... tan sólo observa !
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = j J rz I d D
UfT4&vq=medium 

Pilou Paris
A propos du mail de notre Présidente Germaine
Bernabeu : Message reçu. Becs. Pilou 

PL : Nous avons reçu des mails de Mimico Iacopino

8/7/11
Germaine Bernabeu, Présidente du M.A.S.

Bonjour Pierrot, Depuis mon retour de LOURDES , où
la rencontre s'est très bien passée, dans une ambiance
chaleureuse malgré une chaleur torride, je n'ai pas eu
beaucoup de temps pour t'envoyer le message que je
voudrais faire passer sur le site. 
Le prochain ”Lien” sera envoyé dans les premiers
jours de Septembre et avant le départ en vacances j'ai-
merais, avec Isabelle, que tout soit terminé.
Déjà un an que notre Cher Padre nous a quitté. 
Le temps passe mais nous ne l'oublions pas et le cha-
grin est toujours en nous. 
Mais nous n'avons pas d'autre choix que d'accepter
cette disparition et nous essaierons, avec l'aide de tous,
de continuer son œuvre. Voici donc le texte à faire
paraître. Je t'embrasse. Germaine
Chers Amis du site « Le Lien-Maarif»
Je n'ai pas pu être parmi vous à la rencontre de Rosas mais
j'ai été heureuse de savoir que tout s'est très bien passé.
Merci aux organisateurs de ce grand rassemblement.
J'ose espérer que les participants auront à cœur a par-
ticiper également aux rencontres des Antennes qui
auront lieu dans leur région, et ceci pour rendre hom-
mage à l'œuvre de notre cher Padre.
Je voudrai apporter une petite précision car de nom-
breuses questions ont été posées à Nanou Franco qui
se trouvait parmi vous.. 
Bien que le MAS ait à cœur de garder ce site et de le
financer, ce n'est pas le seul moyen de communication
que possède l'Association. 
Le MAS a un autre moyen de communication qui est
le Journal «Le Lien». Ce journal s'adresse à tous ceux

qui le désirent.
Que faire pour le recevoir ? Envoyer un petit mot à
mon adresse : Germaine Bernabeu «Le Baudelaire» 21,
Allée Ste Beuve – 26000 Valence Tel 04 26 50 00 91
Le MAS Vit de vos dons; Vous pouvez les adresser
également à cette même adresse et libeller les chèques
au nom de M.A.S. ; Ceci n'est pas une obligation et
nous continuerons, selon nos possibilités financières,
et comme du temps du Padre, à adresser ce Lien à
toutes les personnes qui se manifesteront auprès de
l'Association au moins une fois par an par une carte,
un coup de fil, une présence aux rencontres, etc
Ce journal «Papier» est aujourd'hui mis en page sur
l'ordinateur par Isabelle Piccione qui fait une maquet-
te qu'elle m'envoie pour approbation.. Son travail est
excellent et je ne peux que la féliciter.
Il faut savoir également, compte tenu de mes nom-
breuses obligations, que je ne vois pas tous les mes-
sages et les informations paraissant sur le site ne sont
pas forcément relayées sur le Journal. 
Si donc vous souhaitez voir paraître soit une naissan-
ce, une recherche, un anniversaire de mariage, un
décès, etc... etc… il faut me les adresser avec si pos-
sible une photo de l'évènement.
Nous continuerons à financer ce site aussi longtemps
que notre trésorerie le permettra. Le prochain Lien
Papier sortira le 1er ou 2 Septembre, et le suivant en
Décembre pour Noel. Alors n'hésitez pas à m'envoyer
des informations. Je vous embrasse tous en toute amitié
salésiennes. Germaine Bernabeu, Présidente du MAS

2ème message de Germaine :
Re Bon jour Pierrot, Voici un message à faire passer :.
Bisous. Germaine. 
A tous les responsables des bureaux d’Antennes :
Voici un an que notre cher Padre nous a quitté. 
Lors de la première réunion après sa disparition nous
avions décidé de continuer son œuvre. 
Les résultats sont encourageants.
Cependant nous ne devons pas relâcher nos efforts et
devons nous mobiliser pour poursuivre cette tâche.
Je vous propose donc de nous réunir à nouveau pour
faire le bilan de cette première année et préparer la
prochaine saison 2011/2012 du MAS
Cette réunion aura lieu les 5 et 6 Novembre 2011 au
Domaine Lyon Saint)Joseph, situé à Ste Foy-Les-
Lyon (nous y sommes allés maintes fois avec le Padre
à Francheville ; Les Bâtiments ont été rénovés et nous
avons pu apprécier l'hébergement lors du Congrès de
la Fédération des ADB pour l'ascension)
Je vous donne rendez-vous le Samedi 5 Novembre
pour le Déjeuner.
Le MAS prendra à sa charge les frais d'hébergement et
de restauration du Samedi 5 Novembre à midi jusqu'au
Dimanche 6 Novembre à 15 heures.
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Préparez donc vos questions, vos demandes, etc… tout
ce qui pourra figurer sur l'ordre du jour de ce week-end
de travail..
Devant confirmer les réservation au Domaine Lyon
Saint-Joseph je vous serais très obligé de me faire
connaître si vous serez présent les 5/6 Novembre et ce
avant le 31 Août 2011
En cas d'une quelconque difficulté n'hésitez pas à m'en
parler et nous essaierons de trouver une solution.
En espérant votre réponse que j'espère positive, rece-
vez toute mon amitié la plus fraternelle. Germaine
Bernabeu

Michel Lopez 
Bonjour à tous les deux. pour Solange Gras-Paris :
le nom de l'établissement est le Cours Bastide dans le
6 ème à Marseille
Pour Pierrot : ci joint une photo du couple Lopez.
Merci pour l'accueil réservé à mon message
sentiments les meilleurs. Michel Lopez

Louise Diamante
Laisse au temps, le temps de faire son chemin ! Une
belle maxime à mettre en pratique. Bisous à tous

PL : Nous avons reçu des mails de Mimico Iacopino,
Luis Gonzales, José Pastor, Josiane Tarrago

7/7/11
Michel Lopez 

Bonjour Pierre, Une histoire vraie. Comme je vous
l'avais raconté lors de notre premier contact, je suis né
rue du Mont blanc au maarif le 21/07/1947.
J'ai été baptisé à l'église du Maarif.
Par contre ce que je ne vous avais pas dit, c'est que j'ai
rencontré mon épouse en 1967, qu'elle portait le même
nom que moi ( vous me direz que Lopez est un nom
très répandu), mais que si elle était née à Oran, elle
avait été baptisée également à l'église du Maarif.
Mariés en mars 1971.
Sont nés 2 garçons (Michel et Emmanuel);
Michel, prof de musique dans 2 établissements privés
catholiques (Saint Philippe Néri à Juan-les-pins et La
villa Blanche à Menton) est devenu, encouragé par son
directeur de JLP, à son tour chef d'établissement. 
Son premier poste a été, en septembre 2006 l'établis-
sement de Sainte- Croix Des Neiges à Abondance en
Haute-Savoie. Après 5 ans de bons et loyaux services
il part pour Marseille avec son épouse et mes 3 petits
enfants (Luna 7 ans, Esteban 4 ans et Lilo 2 ans), pour
prendre la direction d'un établissement de 1200 élèves.
Vous allez penser: pourquoi nous raconte t il cela.
Et bien, Michel a organisé un apéritif d'adieu où était
invité beaucoup de personnalité, de parents et d'habi-
tants du village, dont le représentant du diocèse
d'Annecy qui après l'avoir remercié en ces termes:
" Je tiens à te remercier pour le très bon travail que tu

as effectué, 
pour l'énergie que tu as déployée pour animer la com-
munauté éducative et faire vivre ensemble élèves,
parents et équipe éducative dans le respect et la
confiance afin que chacun trouve sa place". Il lui a
remis la médaille gravée à son nom à l'effigie de Saint-
François de Salle en reconnaissance de l'enseignement
catholique du diocèse d'Annecy. Et voilà, si vous ima-
ginez la fierté et l'émotion ressenties tant par mon fils
que par nous, inutile de vous dire que j'ai eu une pen-
sée pour le Padre et la communauté du Maarif.
PS : Je n'oublierai pas d'envoyer prochainement un
petit don pour Le Lien.
PL : Félicitations à Michel et aux parents qui ont réus -
si l'éducation des 2 enfants. Merci pour votre témoi -
gnage. Sauf erreur, je n'ai pas de photos de vous
(Michel et Roberte Lopez née Lopez) pour compléter
notre trombinoscope. Merci. Amitiés Maarifiennes

Solange Gras-Paris
Bonjour Pïerrot j'ai vu que votre voyage au Maroc a
été super, tant mieux surtout lorsqu'on retourne là-bas
aprés tant d'années on n'a pas envie d'être déçus!!!!
Michel Lopez a laissé un message sur son fils : peut-
on savoir de quel établissement va-t-il être le direc-
teur. Cela me rappelle que mon premier poste d'ensei-
gnante, je le dois au Padre c'était chez les salésiennes
à Marseille!! Bises à vous deux. Solange.
PL : je transmets ton mail à mr Lopez Michel : Il pour-
ra te dire exactement ce qu'il en ait. Gros bisous
Content de t'avoir vu à Rosas. Pierrot 

PL : Nous avons reçu des mails de Jean Lacroix, José
Pastor

6/7/11
PL : Nous complétons les photos de Rosas 2011, avec
celles de Jackie Gardey : Voir la rubrique " Vos pho -
tos - Las Rosas 2011"

Josiane Galindo
Pierrot et les ami(e)s du Lien.... Toujours grand plaisir
à me promener sur le site - lire et regarder les photos -
qui me font passer un moment agréable en votre com-
pagnie... J'ai beaucoup pense à Notre Padre et une peti-
te bougie a brillé pour lui et tous ceux qui nous ont
quitté, hélas!.... Même si je me trouve à l'autre bout du
monde, mes pensées et amitiés pour vous tous, sont
dans coeur.
Un merci plus "qu'immense" a vous Pierrot et tous
ceux qui vous aident à continuer Notre Lien comme le
voulait Pere Aubert... Amitiés a vous tous...

Jackie Gardey
Salut Pierrot, Voici quelques photos de Lourdes au
cours de notre Pèlerinage. Je n'ai rien à ajouter au
compte-rendu de Claude et Andrée Bussiaux. Tout a
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été très bien raconté. Bises. Jackie
PL : Voir la rubrique " Nos rencontres - Lourdes 2011"

5/7/11
Maryse Duarte

Pierrot, Ce week end a été un temps très fort et nous
nous sommes recueillis avec ferveur en pensant à notre
cher Padre

PL : Nous avons chanté ce beau cantine "Couronnée
d'étoiles" en pensant très fort à lui. Gros bisous à toi
et à Martine. Juan et Maryse

PL : Nous avons reçu des mails de Jean Gutierrez,
Georges Prinzivalli

4/7/11
Claude Bussiaux

Re-Bonjour Pierrot, Merci pour ta réponse si rapide. 
Voici les renseignements demandés. Equipe des 3B
(Lourdes): Thérèse et Rosario Giacalone, Jackie
Gardey, Claude et Andrée Bussiaux, Claude et Andrée,
ainsi que Jackie figurent bien sur le trombinoscope.
Nous complèterons pour Thérèse et Rosario.
1ère photo : JP Cagnes, Germaine Bernabeu, Liliane
Cagnes, Gaëtan Piccione
2ème photo : Gaëtan et Isabelle Piccione, Liliane
Cagnes, Germaine, Jeannette Fleri, Claude Bussiaux
3ème photo : Germaine Bernabeu
4ème photo : Rosario et Thérèse Giacalone, Alice
Perez, Thérèse Bertomeu, Léon-Benoit Rominger, JP
et Liliane Cagnes, Christine Nunes, Gisèle Goussard,
Germaine, Christiane Mercier, Jeannette Fleri, Yvette
Cavalié, Henri Violé
5ème photo : Père Alcazar
6ème photo : JP Cagnes, Gaëtan Piccione, Liliane
Cagnes, Christine Nunes, Gisèle Goussard, Léon-
Benoit Rominger, Henri et Thérèse Bertomeu,
Germaine, Robert Santoro, Alice Perez, Rosario et
Thérèse Giacalone, Andrée Bussiaux, Andrée Santoro,
Jean Violé, Christiane Mercier, Bien amicalement et
bon week-end. Claude 

PL : Nous avons reçu des mails de Canario De Armas,
Jean Lacroix

3/7/11
Claude Bussiaux

Bonjour Pierrot, Ca y est, notre Pèlerinage-rencontre
de Lourdes 2011 est terminé, il s'est déroulé dans de
bonnes conditions. 
Nous n'étions pas nombreux mais l'enthousiasme était
de la partie. Pourras-tu en diffuser le compte-rendu ? 
Cela me donne l'occasion de te remercier infiniment
pour le travail de qualité que tu fournis et qui nous per-
met de rester en contact malgré notre grande disper-
sion géographique. Bien amicalement. C. Bussiaux 

P L : Les photos sont dans la rubrique "Nos
Rencontres" - Lourdes 2011" Rencontre- Pèlerinage à
Lourdes du Vendredi 24 au Dimanche 26 Juin 2011
Vendredi 24 Juin 2011, 18 " irréductibles " Pèlerins se
regroupaient autour de Germaine pour la Rencontre-
Pèlerinage annuelle du MAS à Lourdes.
A peine le temps d'installer les derniers arrivants et
nous nous retrouvions, à la Basilique souterraine, heu-
reux de recevoir ensemble la bénédiction finale de la
Procession eucharistique. Soirée studieuse, entrecou-
pée d'éclats de rire, pour répéter, avec l'aide de Gisèle,
les chants de messe minutieusement choisis par Jackie.
Samedi matin dès 7h.30, les plus courageux filaient,
armés de patience, attendre leur tour pour s'immerger
dans l'eau rédemptrice des piscines de la Grotte.
D'autres, avaient opté pour une montée en prière du
Chemin de Croix classique. D'autres encore, s'attar-
dant en bavardages au petit-déjeuner, ont un peu
bâclé la visite du Château Fort de Lourdes. Tour à tour
amusés, intrigués ou admiratifs, ils découvraient cette
forteresse chargé d'histoire : où se sont succédés
Romains, Sarrazins, Charlemagne, Prisonniers oppo-
sants d'Henri IV, Garnison de Hussards etc … avant
d'être transformée en Musée Pyrénéen.
L'après-midi, sous un soleil de plomb, le Chemin des
Signes sur l'esplanade des Sanctuaires, permettait aux
plus résistantes d'approfondir, à l'aide d'une accompagna-
trice et à la lumière de l'Ancien et du Nouveau Te s t a m e n t ,
les symboles forts de la Basilique : l'Eau, le Rocher, la
Lumière, la Foule en procession, les Malades.
A 17h. réflexion-échange pendant près de deux heures,
l'Antenne ayant à cœur de travailler sur le thème choisi
par le Padre, avant son départ : " L' Apostolat des Laïcs ".
Point d'orgue de cette journée : la Procession mariale à
21h. suivie avec enthousiasme par la majorité des par-
ticipants.
Dimanche matin, bravant les 35° caniculaires qui trans-
formaient Lourdes en étouff o i r, Alice, Andrée et
Robert, Jean et Henri et Léon-Benoît, venaient com-
pléter le groupe et partager la Messe anniversaire du
départ du Padre, célébrée par le Père Alcazar (Oranais)
que la persévérance infatigable de Jackie avait déniché.
La rencontre s'est achevée sur la rituelle tombola. Le
bagout d' Henry et de Gaëtan renforcé par la toni-
truante harangue de José ayant fait merveille pour en
vendre les billets. Ceux qui n'ont rien gagné, rempor-
teront sûrement un lot l'année prochaine.
Et sur ces trois jours, ambiance délirante à chacun des
repas : chansons, histoires drôles, éclats de rire se
répondaient d'une table à l'autre, se mêlaient dans un
joyeux boucan, les 24 convives faisant autant de bruit
que 400 : com' là-bas quoi ! 
Merci à vous tous dont la participation chaleureuse et
la bonne humeur communicative ont convaincu l'équi-
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pe des 3B de proposer une nouvelle rencontre en 2012,
en associant au côté spirituel indissociable de Lourdes,
une soirée festive et une excursion découverte de notre
belle région. Rendez-vous l'an prochain ! Thérèse,
Rosario, Jackie, Claude et Andrée

2/7/11
Annie Lopez

Bonsoir. Dans deux jours, un an déjà que notre cher
Padre, Père Lucien Aubert nous a quitté pour retrouver
les siens et tous nos amis maarifiens, comme il disait
"quelle stafa" ils doivent faire, mais nous il nous a lais-
sé comme des petits enfants à qui on a pris le meilleur
des Amis, copains enfin tout.
Alors pour rejoindre les petites "étoiles bleues" qu'il
citait si souvent, pourquoi ne pas allumer tous une
petite veilleuse pour lui dire que nous sommes tou-
jours là et que nous pensons à lui.
Gros bisous à vous tous, et à vous Padre une douce
pensée votre oeuvre durera longtemps, et besitos à
vous tous là haut. Lucien Annie. 
PL : Merci Annie. Et oui, 1 an !!!! Lucien nous pro -
tèges de là-haut....Gros bisous - Pierrot 

Gigi-Louise Capraro
Bonjour Monsieur Lacroix !... Comme le temps passe

!! je tiens à m'associer à vous tous, par la pensée, pour
ce 1er anniversaire du départ de notre Padre! Amitiés,
Gigi-Louise Capraro 
PL : Merci de votre mail. Je me permets de la trans -
mettre à notre Présidente du Lien, Madame Germaine
Bernabeu. Lucien nous protège. Amitiés Maarifiennes

José et Christine Muñoz
PL : Les anciens du Maarif à Rosas
w w w. d a i l y m o t i o n . c o m / v i d e o / x i q j d 3 _ l e s - a n c i e n s -
du-maarif-a-rosas_webcam

2ème mail de José et Christine :
Salut Pierrot. Je cherche sur le Lien, les photos que tu
as passé sur le Maroc. Pourrais-tu me dire comment on
fait ? Bisous à tous les deux. Christine et José
PL : Pour accéder aux photos des lecteurs du Lien, je
les ai mises dans la rubrique "Vos Photos" puis dans
"Vos photos souvenirs et par nom de famille". Amitiés
Maarifiennes

Jean-François Ivars
Téléphone à Martine, pour annoncer qu'il ne trouvait
plus les photos de Rosas sur notre site.
PL : En effet, j'ai fait des regroupements de rubriques
: Il faut aller voir la rubrique "Vos photos" puis la
rubrique "Las Rosas 2011 Espagne". et se positionner
avant les comptes rendus. Il y ales photos de tout le
monde. Il suffit de cliquer sur les boutons. Amitiés
Maarifiennes. Pierrot

Bérangère Colombo-Salerno
PL : Concerne E-mail de Maïté Torres
Merci beaucoup. Je constate déjà que l'adresse e-mail
que tu mentionnes n'est pas celle qui se trouve dans les
contacts du lien. Je vais donc essayer. Bon w.e et à
bientôt, Bérangère

Lydia Pomares-Di Gregorio
Bonsoir Pierre. J'ai vu que Bérangère demandait le
mail de Maité. Nous, nous avons celui là... (avec oran-
ge). mais c'est que notre copine n'ouvre pas souvent sa
boite.. alors elle est toujours pleine et ne peux plus
recevoir de messages!! Bisous de Madrid
PL : Merci Lydia. Je transmets à Bérangère. Bisous -

Pierrot

Pierre Jaouen
Bonjour Pierrot, Merci pour l'insertion de mon mail
dans le Lien... 
C'est sympa ! Je viens de m'apercevoir d'une omission
de ma part ! Il faut, une fois le lien obtenu avec mon
éditeur TheBookEdition, demander les ouvrages de
Pierre F. Jaouën pour avoir tous mes écrits sur l'écran.
Je précise, mon nom doit être écrit avec un tréma sur
le "e" de Jaouën... 
Petite précision très importante et essentielle pour par-
venir au bon endroit !!! 
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Merci encore une fois, belle journée et bises à toutes et
tous. Pierrot Jaouën

PL : Nous avon sreçu des mails de Paul Bohi, Jean
Bologna, A l e x a n d re Lalle, Bob Oliver, Georg e s
Prinzivally

1/7/11
Manu Muñoz

PL : Concerne les photos de Rosas, faites par Manu
Voila c est un premier envoi, ,je vois que c’est trop
lourd, c'est normal avec tout ce qu'on a bouffé là-bas
@+. Manu.... Et ça continue…ça suit...
Ouf, c'est fini. Bonne soirée, si vous n'êtes pas en train
de dormir ! Manu
PL : Voir les dizaines de photos de Manu dans la
rubrique : "Vos Photos - Las Rosas 2011

Bérangère Colombo-Salerno
Hello Pierrot, Juste pour signaler que l'adresse e-mail
de Maïté Bounakoff ne semble plus valable. En aurait-
elle changée ? Je suis allée la contrôler sur le site, mais
j'ai la même. Mystère......
J'espère que le méchoui aura été une belle réussite et
surtout un régal… De gros bisous, Bérangère
PL : Et oui, un très joli méchoui, avec 60 personnes :
Tout était très bien. Merci. Pour Maïté, j'ai eu aussi
des problèmes : peut-être sa boite à lettre est complè -
te et rejet par l'opérateur ??? Vois avec Pilou Paris-
De Armas ou Angèle Bravo ? Bisous

Marie-Thérèse Galidon-Chocron et Walter
Caradona
A wonderful artist, who's hand has to be moved by
god! The Resurrection is a 12' x 40' mural, oil on can-
vas. It is a depiction of the moment of Jesus emerging
from the tomb. This mural was commissioned by the
Museum of Biblical Art in Dallas, Texas
h t t p : / / d o w n l o a d s . c b n . c o m / c b n p l a y e r / c b n P l a y e r. s w
f?s=/vod/MW131v2_WS 

Annie Lopez
PL : Mail du 29/6
Bonsoir Pierrot. Nous venons d'arriver (nous étions
chez des amis pour la journée), et je viens te souhaiter
une très bonne fête. Plein de gros bisous à tous les
deux et un de plus pour toi. Bonne fête. Lucien Annie

Maryse et Juan Duarte
PL : Mail du 29/6
Coucou Pierrot, Après tous les orages l'ordinateur
fonctionne, aussi nous te souhaitons une bonne fête
Bises à partager avec Martine. Maryse et Juan

PL : Gigi Nous envoie les mises-à-jour de photos sur
les Copains en Fête (demande d'Elisa Petit) et du
trombinoscope

Amy Marouach
Pierrot, Infiniment merci à toi et à Gilbert. Bonne
continuation. Amy
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